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E n estos días el gobierno
“nacional y popular” ha

vuelto a trabar por enésima vez
el proyecto de ley de protección
a los glaciares. No se puede ne-
gar que los gobernadores
kirchne-ristas que trabajan a suel-
do de la corporación minera
Barrick Gold son eficientes a la
hora de hacer lobby en el con-
greso. Otras empresas multina-
cionales que todavía no deben
poder creer hasta donde puede
llegar el “progresismo” de este go-
bierno son las telefónicas, úni-
cas beneficiarias de la elimina-
ción de Fibertel. La misma ale-
gría deben tener los dueños de
los medios amigos del gobierno
ya que todos los días deben so-
ñar con suplantar al multimedios
Clarín por otro que los tenga a
ellos como propietarios.  De es-
tas y otras medidas que viene
aplicando el kirchnerismo los
únicos perjudicados, como siem-
pre, serán los trabajadores y el
pueblo. Las mineras se enrique-
cen a costa de la contaminación
y destrucción de valiosísimos
recursos naturales no renovables.
De prosperar, la desaparición de
Fibertel dejara en la calle a sus tra-
bajadores y condenará a millones
de usuarios a tener que contratar
servicios deficitarios o directa-
mente a quedarse sin Internet ya
que actualmente no existen con-
diciones técnicas para absorber-
los por parte de las telefónicas.

El kirchnerismo, que que-
dó golpeado por la de-

rrota legislativa y entre la pobla-
ción al enfrentar el 82% para los
jubilados, como tantas otras ve-
ces pretendió contraatacar con la
cancelación de la licencia de

Las tareas de los revolucionarios
Fibertel y la denuncia contra Cla-
rín y Nación por Papel Prensa. Pero
esta vez el tiro le salió por la culata.
Gran parte de los millones de usua-
rios de Internet afectados, se sintió
agredida por el gobierno. El tema
Papel Prensa, por los distintos
dimes y diretes de la familia
Graiver, se transformó en un enre-
do para el gobierno y llevó más con-
fusión que claridad a la opinión
pública. Como la oposición burgue-
sa del grupo A sigue respondiendo
con posturas de derecha a cada uno
de estos hechos no logra capitalizar
las desventuras del gobierno. En todo
el sainete con Clarín salió a defender
a Magneto y sus propiedades, negán-
dose siquiera a que se investiguen las
denuncias sobre las complicidades
con la dictadura. Mientras tanto si-
guen las peleas intestinas motivadas
por lugares en las listas más que por
diferencias de proyectos.

El desgaste del gobierno y las
falencias estructurales de la

oposición dejan un espacio enor-
me para construir una verdadera al-
ternativa a los viejos partidos. En
este camino es fundamental interve-
nir en cada uno de los debates políti-
cos levantando las propuestas de fon-
do que se necesitan, polemizando tan-
to con las del gobierno como con las
de la  oposición. Nosotros estamos a
favor de sancionar a Clarín por las
irregularidades que viene cometien-
do y quitarle la licencia de Fibertel,
pero estamos en contra de perjudicar
a los trabajadores y usuarios para be-
neficiar a las Telefónicas. Estamos por
la nacionalización de Fibertel bajo
control de sus trabajadores y las or-
ganizaciones de los usuarios en el ca-
mino de socializar gratuitamente
Internet entre toda la población. Tam-
bién estamos a favor de terminar con

el monopolio de Clarín y La Nación
sobre la producción de papel. Pero
también nos oponemos a la mono-
polización del mismo por parte del
gobierno u otro monopolio. Defen-
demos el derecho de todas las orga-
nizaciones populares a tener acceso
barato al papel para poder expresarse
libremente. Para lo cual hay que avan-
zar en el mismo sentido que el que
proponemos para Internet.

También es imprescindible
apoyar para que triunfen las

luchas que recorren nuestro país. En
estos días dos de ellas se están trans-
formando en todo un símbolo: la
de los estudiantes que reclaman más
presupuesto e infraestructura en la
Capital y los trabajadores de Paraná
Metal que movilizándose y cortan-
do rutas defienden su fuente de tra-
bajo. Todos los luchadores tenemos
que rodear de solidaridad a estas y
a todas las luchas. Porque si ganan
todos estaremos más fuertes para
pelear por aumentos de salarios, el
82% móvil y más presupuesto para
salud y educación.

Pero junto con todo esto, si
queremos construir una al-

ternativa con peso de masas y no
algo meramente testimonial, es fun-
damental que tengamos orientacio-
nes correctas para disputar la direc-
ción sindical a la burocracia y la di-
rección política a los partidos de la
burguesía. Para lo cual hay que rom-
per con todo tipo de sectarismo y
oportunismo. No se puede avanzar
en construir una nueva dirección sin
intervenir con una política unitaria
en el gremio docente, como la que
tuvo la lista Lila de la cual fuimos
parte. De la misma forma que no
se puede intervenir en la elección
de la CTA de forma marginal y sin

Jornada de afiliaciones en Capital
A pesar de ser un día frío y lluvioso, el

sábado 4 realizamos una Jornada de afi-
liaciones en más de veinte esquinas de la
Capital Federal. Con mesas, afiches y ban-
deras, continuamos la actividad apelando
al sentimiento democrático de la pobla-
ción para derrotar la Reforma Política K.
Nuestros compañeros Vilma Ripoll y
Marcelo Parrilli participaron activamente
de las actividades. Luego de haber con-

seguido la legalidad en nueve provin-
cias, seguimos realizando una intensa
actividad contra una Reforma que be-
neficia al PJ y la UCR y proscribe a los
demás partidos con el objetivo de re-
componer el bipartidismo que tanto
daño le hizo al país durante décadas.
Danos una mano para que los Kirchner
y los viejos partidos no se salgan con la
suya.

EDITORIAL

Afiliate al

tomar en cuenta que la crisis de
la dirección histórica de la cen-
tral y la ofensiva del kirchnerismo
abren una oportunidad sin pre-
cedentes para que los clasistas
comiencen a influir en este orga-
nismo de masas. Algunos grupos
acaban de pagar carísimo su sec-
tarismo en el sector docente y lo
van a pagar también en la elec-
ción de la CTA, marginándose
de un proceso que abarca una
franja del movimiento obrero.

En el terreno político hoy
por  hoy no se puede avan-

zar en plantearse la construcción
de una alternativa real sin tener
una política y orientación hacia
la corriente que desde una ubi-
cación a la izquierda tanto del
gobierno como de la oposición
burguesa, mejor posicionada
está frente al movimiento de ma-
sas: Proyecto Sur.  El sectaris-
mo es sin lugar a dudas la otra
cara del oportunismo; ya que los
sectarios siempre terminan for-
taleciendo a los que dicen com-
batir, en este caso a las distintas
variantes que la burguesía inten-
ta poner en pie para garantizar-
se su dominación. La política de
los revolucionarios no tiene nada
que ver con el sectarismo. Por
eso estamos explorando las po-
sibilidades de una confluencia
con los compañeros de Proyec-
to Sur. No es un proceso senci-
llo ni está asegurado de antema-
no un resultado positivo.  Pero
estamos convencidos de la nece-
sidad de hacer los máximos es-
fuerzos que estén a nuestro al-
cance,  ya que de lograrse un
empalme implicaría un avance
para todo el movimiento obre-
ro y popular.
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Subte

Grave denuncia contra Macri
En la legislatura porteña el MST y Proyecto Sur denunciamos al Jefe de Gobierno de la Ciudad por 

tener de “coordinador de seguridad” a un procesado por la muerte de mineros del Turbio.

La concepción de Mauri-
cio Macri sobre la ido-
neidad requerida en el 

Estado porteño para ejercer su 
poder de policía y control supera 
todo límite. Para él y su gabinete 
la “seguridad” no implica controles 
eficientes sino sólo medidas repre-
sivas, como la ley que impulsan 
para criminalizar a los acompañan-
tes de motociclistas, que en nada 
resolverá la cuestión de las salideras 
bancarias.

Venimos denunciando, por 
ejemplo, que en la Dirección Ge-
neral de Protección del Trabajo -el 
área que desestimó la denuncia de 
la UOCRA previa al derrumbe de 
Villa Urquiza- Macri tiene de jefe 
a un contador, contrariando la 

ley nacional. Y en la Dirección de 
Higiene y Seguridad Alimentaria, 
mientras en todo el país esos or-
ganismos los dirigen especialistas 
universitarios en alimentos, Macri 
tiene como jefes a un chef y a un 
ex capitán, abogado y templario, 
versado en temas militares inter-
nacionales…

El colmo es el caso de la Línea 
H del subte, a cargo de la empresa 
estatal Subterráneos de Buenos 
Aires (SBASE) y concesionada a 
Metrovías. Allí como “Coordina-
dor de Higiene y Seguridad” Macri 
tiene a Eduardo Schabner, motivo 
por el cual los diputados Marcelo 
Parrilli (MST) y Julio Raffo, Fabio 
Basteiro, Laura García Tuñón, 
Jorge Selser y Adrián Camps (Pro-
yecto Sur) presentaron un pedido 
de informes en la Legislatura.

Lo escandaloso es que Schab-
ner, como lo señala el proyecto, 
“será sometido próximamente a 
juicio oral y público por su presunta 
responsabilidad en orden al delito 

de estrago doloso, en la causa Nº 
72/10, ante el Tribunal Oral en la 
Criminal Federal de Santa Cruz, en 
razón del trágico incendio ocurrido 
el 14 de junio de 2004 en la Mina 
5 de Yacimientos Carboníferos Río 
Turbio y que costara la vida de 14 
trabajadores mineros”.

Cuando en el 2003 se le revocó 
la concesión de YCRT al empre-
sario vaciador Sergio Taselli y esa 
empresa volvió a manos del Estado 
nacional, Schabner pasó a ser jefe 
de seguridad de las minas. En 
abril de 2004, la Subsecretaría de 
Trabajo santacruceña inspeccionó 
la mina. Según el diario La Capital, 
en el acta los inspectores señalan: 
“Nos dirigimos hacia la superficie 
en dirección al asentamiento de los 
ventiladores principales de la mina 
CH3M4 y se ingresó hacia el inte-
rior, más allá de la negativa inicial 
del jefe de seguridad, Eduardo 
Schabner”. Entre otros problemas, 
verificaron el funcionamiento 
anormal de la cinta transportadora 

Pablo Vasco

del carbón. Fue justamente ahí 
donde ocurrió luego el incendio, 
mal manejado por Schabner y 
otros jefes hoy también procesa-
dos, que terminó con la vida de 
los mineros. Uno de los abogados 
defensores de los familiares es el 
compañero Dino Zaffrani.

Después de YCRT, Schabner 
estuvo contratado en el Senado por 
el legislador kirchnerista y ahora 
del PJ disidente Marcelo López 
Arias. Entró en SBASE con la ges-
tión Telerman y Macri lo confirmó 
en su cargo.

En su proyecto, Parrilli y los di-
putados de Proyecto Sur reclaman 
al gobierno macrista y al directorio 
de SBASE que informen “la norma 
mediante la cual fue designado Scha-
bner, requerimientos de idoneidad 
para ocupar tal cargo, antecedentes 
del postulante recabados y autorida-
des responsables de su nombramien-
to” y que “remitan copia completa 
del expediente correspondiente” a 
la Legislatura.

A las constantes denuncias de 
los compañeros del subte sobre 
los incumplimientos de Metrovías 
y SBASE en las condiciones de 
seguridad y salubridad, se suma 
el informe 61/10 de la Defensoría 
del Pueblo de la Ciudad donde 
constata serias deficiencias en la 
protección contra incendios en 17 
estaciones: sólo dos de ellas cum-
plen con todos los requisitos.

Como bien se dice en el pro-
yecto presentado por los diputados 
del MST y Proyecto Sur: “Si la 
misma persona que ayer tuvo, en 
principio, responsabilidad penal en 
el mortal suceso de Río Turbio, hoy 
tiene bajo su cuidado la seguridad de 
los miles de trabajadores y usuarios 
de esa verdadera mina porteña que 
es el subte, semejante antecedente 
amerita la aprobación del presente 
pedido de informes”. En la H traba-
jan unos 300 empleados y viajan 
más de 13.000 pasajeros por día. 
Con Macri y Schabner, tienen más 
inseguridad.

El 12 de agosto la Legislatura 
aprobó crear la comisión investi-
gadora para “investigar la respon-
sabilidad que les pueda caber al 
jefe de gobierno, ministros y demás 
funcionarios sobre todo lo concer-
niente a la Policía Metropolitana 
y su puesta en funcionamiento, sea 
en sus aspectos políticos, adminis-
trativos o económicos, así como en 
los hechos investigados en la causa 
judicial  12.466/09 -escuchas ile-
gales- y hechos conexos”. El plazo 
para emitir su informe final es 
el 15 de diciembre. Tiene 17 
miembros: 5 del PRO y 12 de 
la oposición, uno por bloque, 

entre ellos Parrilli.
En la primera reunión para 

elegir autoridades, casi todos los 
bloques opositores -incluido Pa-
rrilli- votaron como presidente 
a Martín Hourest (Igualdad So-
cial, cercano a Proyecto Sur). En 
cambio el PRO y los K, siempre 
funcionales al macrismo, pac-
taron votar al kirchnerista Juan 
Cabandié. Como se abstuvo 
Daniel Amoroso (De Narváez), 
se empató 8 a 8.

En una segunda reunión, 
como después del papelón Ca-
bandié se bajó y no hubo otros 
postulantes, Hourest fue pro-

clamado presidente. Como vice 
quedó el macrista Martín Ocam-
po, a quien Parrilli expresamente 
no votó, y como secretaria la sa-
bbatellista Gabriela Cerruti. Las 
constantes provocaciones de los 
miembros del PRO confirman 
que harán de todo para obstruir 
el funcionamiento.

Entretanto, Macri dice que al 
Fino Palacios no lo “recomendó” 
la Embajada de Israel sino que 
fue “una opinión”. Y mientras 
pide ir “rápido” a juicio oral, 
presenta nuevos recursos en 
Casación para retrasar.

El viernes 3, superadas otra 

vez las chicanas del 
PRO, la comisión 
investigadora apro-
bó su reglamento. 
Parrilli planteó que 
las reuniones deben 
ser abiertas al públi-
co y a los medios, y 
desbarató varias ma-
niobras del macris-
mo. Convocamos a 
los organismos de 
derechos humanos y 
todos los sectores democráticos a 
ayudar a comprobar la responsa-
bilidad de Macri en montar una 
Metropolitana al mando de ex 

Arrancó la comisión investigadora
Crisis política porteña

Ritondo, Parrilli, Hourest y Cerrutti, en la reunión.

comisarios federales de la dicta-
dura, para que así vaya a juicio 
político y sea destituido.

P. V.

Como presidenta de la Fe-
deración LGBT, la compañera 
María Rachid fue la cara más 
visible de la lucha por la ley de 
matrimonio igualitario. Activista 
de las asambleas barriales desde el 
2001, en las elecciones de 2003 
fue candidata independiente por 
una lista de izquierda.

La semana pasada, con un 
acto en el teatro ND Ateneo, Ma-
ría presentó la “Mesa Nacional 
por la Igualdad contra la Discri-
minación” junto a los ministros 
Aníbal Fernández, Julio Alak, 
Carlos Tomada y otros funcio-
narios K. Afirmando que ése “es 

Cooptación K
el proyecto que se compromete 
con la justicia y la igualdad de los 
argentinos y argentinas”, se ha 
integrado así al espacio político 
del gobierno.

Seguramente vamos a seguir 
compartiendo con María la 
unidad de acción por los recla-
mos pendientes de la comuni-
dad LGBT. Pero consideramos 
equivocado que le haya cedido 
a la cooptación política de los 
Kirchner. Muy lejos está este 
gobierno capitalista de compro-
meterse de verdad con la justicia 
y la igualdad: todos los logros 
han sido fruto de la lucha y no 

mérito oficial.
La Fulana, el grupo de les-

bianas entre cuyas fundadoras 
estuvo María años atrás, dice en 
sus bases: “Dos ideas van mar-
cando nuestro camino: el femi-
nismo y el socialismo… Creemos 
en el socialismo como sistema de 
organización política-económica, 
porque consideramos justa la 
posesión pública de los medios de 
producción y su administración 
en pro del interés de la sociedad 
en general, y no a favor de clases 
o grupos particulares.” Valiosas 
definiciones, ayer y hoy.

P. V.

Diversidad sexual y cambio social
A las exitosas presentaciones del libro realizadas en agosto en 

Rosario y en Santa Fe, esta semana les sumamos otras dos: en la 
Facultad de Ciencias Políticas de Mendoza y en la Facultad de 
Psicología de Córdoba. Para los próximos días, están convocadas 
nuevas actividades:

• Viernes 24, a las 19.30 hs - 
Facultad de Psicología (UBA) - Pre-
sentación del libro, con panelistas 
de Libre Diversidad, la Federación 
LGBT y el MST

• Sábado 25, a las 20 hs - Lerma 
202, Villa Crespo, Capital - Charla-
debate sobre la Ley de Identidad 
de Género con Libre Diversidad, la 
Federación LGBT y el MST. A partir 
de las 22 hs… ¡FIESTA!

• Está a la venta el libro 
$18
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Como parte de la campa-
ña que venimos llevando ade-
lante en el profesorado, el pa-
sado jueves 2 realizamos un
acto unitario, con el objetivo
de seguir reclamando la anu-
lación de las causas abiertas por
las autoridades del profesora-
do y el Gobierno de la Ciu-
dad. Unas horas antes fuimos
parte de un corte zonal de los
secundarios, a los cuales apo-
yamos en su lucha.

El acto contó con la adhe-
sión de varios legisladores de la
cuidad de Bs. As, organizacio-
nes de derechos humanos, gre-
miales docentes, centros de es-
tudiantes de la UBA y colegios
secundarios. Hablaron los
compañeros procesados, Pablo
Vasco, del bloque de Marcelo
Parrilli, la presidencia del
CEFYL y la de Sociales, estu-
diantes secundarios del More-
no y del Normal 1, y el centro
de estudiantes
del ISFD Nº
34 de 3 de Fe-
brero, entre
otros.

Luego del
acto tuvimos
una reunión
muy positiva
con el centro
de estudiantes
del ISFD Nº
34 y con la co-
rriente «Car-

los Fuentealba» del ISFD Nº 39
de Merlo, que nos sirvió para for-
talecer la unidad.

En estos días sacaremos un
afiche con decenas de adhesio-
nes a nuestra campaña. Y jun-
to con enfrentar las persecucio-
nes, seguimos la pelea por nues-
tra educación. Por eso el lunes
6 participamos de la masiva
movilización convocada por los
secundarios hasta el Ministerio
de Educación porteño, mar-
chando con el resto de tercia-
rios de capital haciendo una re-
unión Interterciarios.

Desde la Presidencia del
Centro, vemos muy importan-
te unificar los sectores a pesar
de las diferencias que puedan
subsistir y que hay que seguir
debatiendo. Para ganar, anular
las causas que nos puso Macri,
recuperar la validez nacional
que nos quito el gobierno K y
lograr un mayor presupuesto,
necesitamos la unidad de todos
los terciarios, priorizando los
acuerdos sobre las diferencias.

Contra la persecución a estudiantes y docentes

Acto en el Joaquín V. González
Cristian Jurado
Presidente Centro de Estudiantes

El aumento del boleto de media
y larga distancia en un 30% y la in-
tención de llevar el boleto urbano de
$1,40 a 1,80  anunciado por Jaque,
provocó el rechazo de los usuarios. El
jueves 19, estudiantes secundarios y
universitarios marcharon de la Legis-
latura a la Casa de Gobierno donde
fueron recibidos por el Ministro
Mario Adaro. Al no recibir una res-
puesta concreta, se continuó con el
plan de lucha, sumando el reclamo
contra el aumento al paro y moviliza-
ción de la CTA el 26 agosto y convo-

cando una nueva
marcha para el 3 de
septiembre. En ella
confluyeron varios co-
legios, el Centro de Es-
tudiantes de la Facul-
tad de Políticas, y las
organizaciones gremia-
les y políticas que integran la Multisec-
torial, movilizando a más de 400 per-
sonas. El mismo día recibimos la noti-
cia de que el gobierno había retrocedi-
do con el aumento.

Desde la Juventud Socialista del
MST impulsamos está lucha en uni-
dad desde el comienzo, en secunda-

Analy Santi

Mendoza: frenamos el aumento del micro

Cristian hablando en el acto.

Escribimos estas líneas a horas de
desatado el festejo que significó el ha-
ber logrado ganar la conducción del
Centro de Estudiantes del ISP. N° 8
por 4º año consecutivo. Desde Estu-
diantes por el CAMBIO (MST + In-
dependientes) éramos concientes que

Santa Fe: consolidamos el CAMBIO

Facundo Fernández. Presidente
del Centro del ISP Nº 8 Alte. Brown

estaba en juego poder seguir avanzando
en la construcción de un Centro cada día
mas participativo y representativo a la hora
de reclamar por nuestros derechos. Por ello,
desde principios de año nos propusimos
seguir realizando actividades para fomen-
tar debates y acciones como: diversidad
sexual y matrimonio igualitario, marcha del
24 de marzo y 29 de abril (fecha de las
inundaciones provinciales del 2003), cur-

so de Marxismo y cine Anti-Capita-
lista. Como forma de acercamiento a
las problemáticas cotidianas estuvi-
mos en el patio, con la mesa de la
Agrupación para intercambiar recla-
mos, ideas y propuestas. Las activi-
dades nos permitieron conocer a
nuevos compañeros que se fueron
sumando a la Agrupación. Así se fue

fortaleciendo la posibilidad de pelear
por mejores condiciones de cursada,
como en el caso de la implementación
de Primaria e Inicial. Ahora nos esta-
mos preparando para participar del En-
cuentro de la Mujer que se desarrollará
en Paraná.

Ser elegidos nuevamente como
conducción renueva nuestro com-
promiso de colaborar para que día a
día nuestro Centro de Estudiantes
sea un órgano independiente de las
autoridades y los gobiernos, que lu-
che por y para los estudiantes. Agra-
decemos a los más de 370 alumnos
que asistieron a votar ya que, como
decimos cada año, nos proponemos
construir un Centro del que todos
los estudiantes se sientan parte.

 

rios, desde la conducción del
CECPyS y en la Multisectorial, y
planteamos ahora tomar el impulso
de este triunfo para avanzar en la
lucha por más reclamos, y organizar
una gran jornada estudiantil para el
aniversario de la Noche de los Lápi-
ces.

.

La movilización del lunes
6 fue impresionante.
Cada vez son más los

colegios que se unen a la lucha.
Tenemos que mantenernos fir-
mes, porque podemos obligar a
Macri y Bullrich a darnos solu-
ciones para todos los colegios.
Cuando la marcha recorrió la Pla-
za Congreso, pudimos ver la fuer-
za que tenía. Éramos miles, va-
rias cuadras llenas. Había bande-
ras de muchísimos colegios. Tam-
bién se habían sumado los estu-
diantes de Sociales y del IUNA,
que están peleando por sus edifi-
cios y estaba el centro del Joa-
quín V. González.  Todas las men-
tiras que dijo el gobierno, bus-
cando que nos dividamos, habían
fracasado.  Los secundarios mo-
vilizados le tapamos la boca al
Ministro Bullrich.

Nuestro reclamo sigue
creciendo

Cuando tuvimos la primera re-

unión con Bullrich, éramos 24
colegios. Luego de eso, el gobier-
no salió a decir que la mayor parte
de los colegios están en condicio-
nes para tener clases y que nuestra
lucha esconde otros objetivos.

Pero la marcha del 6 también
mostró que esto no es verdad y que
son cada vez más los colegios que
salen a reclamar condiciones dignas.
Por eso la delegación que se reunión
el 6 representaba a 54 colegios,
para muchos de los cuales el Mi-
nistro no tenía ninguna propuesta.
Esto no se trata de un grupito que
está enojado con Mauricio, somos
miles de estudiantes que salimos a
defender nuestra educación.

Y mientras más mentiras diga
el gobierno, más grande será la
decisión de los secundarios de
enfrentar el modelo educativo de
Macri, que en vez de presupuesto
nos manda espías.

Al contrario de lo que dice el
Pro, han sido las tomas y marchas
las que hicieron que se escuche

nuestra voz. Si nos hubiéramos
quedado sin hacer nada, ni se
hablaría de las obras, las becas o
las viandas.

Después de la reunión, se es-
tán realizando asambleas y deci-
dimos mantener las tomas en
varios colegios. Otros van a te-
ner reuniones de centro y asam-
bleas para ver como siguen.

Tenemos que tomar la mayor
cantidad posible de colegios, ha-

ciendo asambleas y comisiones
para que las tomas estén bien or-
ganizadas. Hay que hacer activi-
dades para que siempre haya

compañeros participando. Y jun-
to con eso tenemos que salir a re-
correr los demás colegios para que
se hagan asambleas en todos la-

Miles de compañeros, más de 50 colegios. El lunes lo demostramos…

¡Si seguimos, podemos  
Después de más de dos semanas de tomas y cortes de calle, los secundarios

volvimos a mostrar que estamos más unidos y fuertes que nunca.Florencia Sacarelo.
Presidenta Centro de
Estudiantes Normal 5



8 de setiembre de 2010 5

El martes 31, el ministro
de Educación macrista Este-
ban Bullrich asistió a la Co-
misión de Educación de la
Legislatura porteña, donde
tuvo que responder las pregun-
tas de los diputados. La ma-
yoría de las críticas fue por la
falta de obras en las escuelas.
También se cuestionó la orden
de hacer listas negras de los es-
tudiantes. El debate fue subien-
do de tono. Cuando Bullrich
repetía «nosotros no perseguimos
a nadie», «no quiero que se me
asocie a tipo alguno de autorita-
rismo o dictadura», «pertenezco
a un gobierno que defiende per-
manentemente la libertad de ex-
presión y la tolerancia», nuestro
diputado lo interrumpió y
hubo un primer cruce:

Marcelo Parrilli: Perdón,
ministro, ¿para qué reúne la in-
formación de inteligencia? Per-
dóneme, señora presidenta,
que me salga del orden… (Ma-
nifestaciones en las
bancas)

Presidenta de
la Comisión de
Educación (del
PRO): Diputado
Parrilli, por fa-
vor…

Parrilli: Es una
pregunta puntual,
señor ministro.
¿Para qué reúne in-
formación de inte-
ligencia sobre los alumnos si
usted no va a pedir sanciones?

Presidenta: El ministro no
va a contestar porque hay un
orden de oradores.

Parrilli: Es una pregunta
puntual, ministro.

Presidenta: Los diputados
que quieran hacer uso de la pa-
labra, pueden anotarse.

(«Yo no aplico sanciones», dice
Bullrich fuera de micrófono.)

Parrilli: Usted no las aplica,
pero ¿quién las va a aplicar?

Presidenta: El ministro no
va a contestar su pregunta en
este momento.

Parrilli: ¿La Metropolitana?
¿La Federal? ¿Los jueces?

Presidenta: Diputado
Parrilli, el ministro no va a
contestar su pregunta en este
momento. Le pido que respe-
te el orden.

Parrilli: Es una pregunta
puntual. Él dice que a nadie
persigue, pero reúne informa-
ción de inteligencia.

Presidenta: Diputado
Parrilli, usted tiene que pedir
la palabra, al igual que todos
los demás diputados que lo han
hecho.

Parrilli: Sr. Ministro
(Bullrich), no hay símbolo de
intolerancia más grande que
no escuchar… (Manifestacio-
nes en las bancas. Varios dipu-

tados hablan a la vez.)
Parrilli: ¡Son unos matones!

Listas negras hacía Videla

A su turno, Parrilli le señaló:
«Antes de referirme al memo
912.750, quiero señalar que por
sanciones y persecución no solo
debemos entender causas pena-
les y contravencionales, sino tam-
bién distintas medidas. Por ejem-
plo, descontarle a los docentes los
días de paro, intimarlos a jubila-
ciones anticipadas, decir que las
clases se van a prorrogar hasta
febrero sin consultar ni consen-
suar nada con docentes, no do-
centes, padres y alumnos. Son
medidas sancionatorias desde el
punto de vista político, no judi-
cial. Tengo acá un caso concreto,
que tal vez usted podría investi-
gar: es el de una supervisora, la
señora Graciela Samani, quien fue
cesanteada el 14 de julio por ha-
ber apoyado una medida que se
tomó en el Liceo 10, donde se

hizo un corte de calle por los pro-
blemas de infraestructura.

«Por otro lado, el memo se
refiere a la confección de listas de
alumnos y alumnas con una fi-
nalidad que está lejos de buscar
un fin tutelar o protector de los
estudiantes, a menos que crea-
mos que la Policía Federal puede
cumplir ese rol de protección.
Habla de realizar denuncias pe-
nales, por delitos de usurpación,
daños, etcétera, que poco tienen
que ver con tutelar alumnos y
alumnas. Habla de realizar de-
nuncias penales contra los padres
por no ejercicio de los derechos
y deberes de la patria potestad.
Esto tampoco tiene alguna fina-
lidad tutelar de los menores. A
mi modo de ver, tiene un claro
fin persecutorio ideológico.

«Quisiera saber si usted res-
paldó este memo y si sigue res-
paldando a Roberto Angrisani
(funcionario firmante). Además,
quisiera que explique por qué a
partir de que la jueza Liberatori
declaró inconstitucional este
memo usted dijo que ahora la
justicia lo había dejado sin he-
rramientas para intervenir y de-
tectar a los infiltrados. Quisiera
que nos explicara en qué consis-
te el procedimiento de ‘detec-
ción’. Por otra parte, ¿qué entien-
de usted por ‘infiltrados’? A mí
me hace acordar a los memos de

la dictadura militar.
«Le voy a dejar también la

directiva de Videla Nº 504, de
abril del ’77, que se refiere pre-
cisamente a la represión en el
ámbito educativo. Videla
aconseja realizar ‘listados de or-
ganizaciones estudiantiles de ni-
vel secundario y universitario que
realizan actividades de captación
e intimidación política’. Me pa-
rece que son rasgos claramente
persecutorios…» (Aplausos).

A la persecución la llaman
«integridad»

Ofuscado, Bullrich desmin-
tió haber hecho esas declara-
ciones: «…seguir sosteniendo
que cualquier medida que tome
este gobierno es comparable
con la que tomó una dictadu-
ra militar, cuando este gobier-
no fue votado por la mayoría
de los ciudadanos de la Ciu-
dad, es ofender a esa mayoría
de ciudadanos. A Videla nadie

lo había votado.
Entonces, no siga
comparando deci-
siones guberna-
mentales de una
dictadura que no
tuvo apoyo so-
cial…»

(No se perciben
claramente pala-
bras fuera de micró-
fono del diputado
Parrilli.)

Bullrich: Discúlpeme, di-
putado, yo lo escuché con
mucha atención. Le pido que
me respete…

Parrilli: Le pido que no ter-
giverse las cosas.

Bullrich: Acaba de compa-
rar un memo de una dictadu-
ra con una determinación de
un gobierno democrático. Está
a disposición la conversación
que yo tuve con el asesor tute-
lar Gustavo Moreno, marcán-
dole que estábamos dispuestos
a que la redacción fuera preci-
sa en lo que queríamos: preser-
var la integridad de los jóve-
nes… El único objetivo que
tenemos, diputado, es asegu-
rarnos que los menores que son
nuestra responsabilidad en una
escuela tengan plena seguridad
de su integridad.

Parrilli: Eso no es lo que dice
el memo.

Bullrich: Por eso, porque el
memo llevaba a confusión yo
me presenté al asesor tutelar y
le dije que trabajemos juntos
en una redacción más precisa.
La única razón por la cual se
generó la denuncia después fue
porque él la semana pasada via-
jó a una conferencia…

«¡La culpa la tiene el asesor
tutelar!», ironizó entonces
Parrilli para finalizar, entre los
aplausos del público.

Mientras sus carteles dicen «Prioridad 1: los chicos»,
Macri y Bullrich hacen listas negras de estudiantes.

Después de una semana de tomas y movilización

¡Sociales por el Edificio Único!

El Martes 31/8 un vidrio de
1 metro de ancho por 3 de lar-
go que cayó en el hall central
de la sede de Marcelo T. En res-
puesta a esto, los estudiantes de
las tres sedes nos organizamos
en masivas asambleas y decidi-
mos tomar las tres sedes de So-
ciales. Después de una semana
de lucha, seguimos firmes con
nuestras medidas hasta que se
cumplan nuestros reclamos.

La crisis edilicia de sociales
es sólo un emergente de la si-
tuación general de la UBA, que
demuestra que a la hora de ajus-
tar a la educación no hay nada
que diferencie a los Kirchner de
Macri. Del edificio único para
Sociales, prometido hace más
de 10 años, aún no tenemos
noticias. Al asumir el decano
Caletti declaró que aún faltan
cuatro años para que se trasla-
de el conjunto de la facultad a
la sede de Constitución. Sin
embargo, a escasas dos cuadras
de Marcelo T la facultad  de
Económicas montó en apenas
2 años un gran edificio para

posgrados arancelados. Una cla-
ra muestra de las prioridades
del rectorado y el gobierno na-
cional.

La fuerza de nuestras medi-
das de lucha, sumada a la gran
pelea que están desarrollando
los secundarios de Capital, nos
dan un terreno firme para po-
der conquistar nuestras deman-
das. Desde la Juventud Socia-
lista del MST creemos que es
necesario extender la lucha edu-
cativa al conjunto de la UBA,
impulsando acciones coordina-
das y desarrollando un plan de
lucha en común, que ya tiene
un importante hito en la con-
vocatoria lanzada por los secun-
darios para realizar una gran
movilización educativa el 16 de
septiembre. La FUBA y los cen-
tros dirigidos por la izquierda
tienen que ponerse a la cabeza
de la tarea de extender la movi-
lización al conjunto de las fa-
cultades de la UBA. Tenemos
que unificar los reclamos de cada
facultad y desarrollarlos para en-
frentar a los responsables de la
crisis de la educación pública.
Extender y coordinar la lucha
son las claves para avanzar.

Luis Meiners
Sec. DD.HH. de la FUBA
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Parrilli lo cruzó al ministro Bullrich

 ganar!
dos y se comiencen a sumar a la
lucha, cortando la calle, hacien-
do sentadas, etc.

El gobierno va a tratar de
desgastarnos.Tenemos que estar
más organizados y extender nues-
tra lucha para que no pueda lo-
grarlo.

Mantengamos la firmeza

Después de semanas de tomas,
cortes y marchas, nuestra lucha
entra en un momento muy im-
portante. La fuerza de la movili-
zación ha comenzado a torcerle
el brazo a Macri y a Bullrich, obli-
gándolos a presentar planes de
obras que pensaban anunciar para
la campaña electoral.

Los próximos días nos tienen

que encontrar unidos y con la
mayor fuerza posible, para lograr
nuestros objetivos.

Hay que exigir una nueva re-
unión con el Ministro de Educa-
ción, y movilizar con todo ese día.
Tenemos que seguir peleando por
un plan que contenga a todos los
colegios. Y desde ahora hay que
organizar una Gran Movilización
para el 16 de septiembre, con to-
dos los estudiantes en lucha, que
sea  más grande que la del lunes
6. Tenemos que golpear y golpear,
para conseguir lo que hace falta.
Sabemos que vamos a sufrir pre-
siones, pero también sabemos
que tenemos razón. Estamos de-
fendiendo nuestro futuro. Siga-
mos la lucha, podemos ganar.

Elecciones en Derecho - UBA:
del 13 al 17/9 votá el FRENTE CEPA-MST-IS

Macri y Bullrich
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¿Qué razones impulsan a los
K a golpear sobre Fibertel y
Papel Prensa?

Los Kirchner se han construi-
do como proyecto político en
una etapa del país marcada por
los cambios provocados por el
Argentinazo del 2001. Esa gi-
gantesca rebelión popular tuvo
como consecuencias cambios
profundos en la dinámica polí-
tica y los K han ido intentando
responder a esos cambios al ser-
vicio de mantener el statu quo
capitalista en sus matrices cen-
trales. Vale decir: readecuar el
discurso para engañar a una franja
de la población y mantener la
estructura esencial del sistema
capitalista argentino. De ahí, la
utilización repetida de los
DDHH al servicio de su propia
conservación política. Ocurre,
que el movimiento de masas en
Argentina protagonizó una ver-
dadera revolución democrática
en 1982 contra la dictadura
genocida y asumió como bande-
ra la lucha contra la impunidad,
más allá de los avances y retroce-
sos generados por las traiciones
de gobiernos radicales y
peronistas. Montados sobre esa
conquista del pueblo de nuestro
país, manipulan banderas que no
le son propias, al servicio de in-
tentan estabilizar el régimen po-
lítico maltrecho desde el 2001.

Fibertel y
Papel Prensa Contra los monopolios y en  

Fibertel y Papel Prensa son dos temas cruzados por un denominador común: la política K de doble
discurso y cosmética polarización con el grupo Clarín al servicio de autoafirmar su proyecto político.
Con ese telón de fondo, hay debates lícitos que circulan en la opinión pública. Las aristas son varias y
es crucial que los socialistas terciemos en el debate. En este artículo desarrollamos nuestra visión y 4
propuestas de fondo.

Los K leyeron acertadamente, que
había que diseñar un cuidado
gatopardismo (“cambiar algo,
para que nada cambie”) para se-
guir garantizando negocios a los
mismos grupos beneficiados con
el menemismo e incluso la dicta-
dura.

Dicho esto, opinamos que la
ofensiva política contra Fibertel
y Papel Prensa, tiene como mar-
co esa necesidad imperiosa de los
K de generar iniciativa política en
base a polarizar con la lo más ran-
cio de la derecha argentina ubi-
cándose como límite por izquier-
da del espectro político nacional.
De ahí, el repetido verso del go-
bierno y sus seguidores en rela-
ción a que “si se critica al gobier-
no por izquierda, se le hace el
juego a la derecha”.

Dos precisiones más para de-
mostrar la fantochada del gobier-
no: la avanzada por caducar la li-
cencia de Fibertel (prestatario del
servicio de Internet para 1, 5
millones de abonados) tiene
como directo correlato, la estra-
tegia de ceder el negocio en cues-
tión a las telefónicas (las únicas
con la infraestructura y capaci-
dad de inversión para absorber la
prestación del servicio). En esto,
se empieza a expresar crudamen-
te, el significado de la tan
promocionada “Ley de Medios”
y el verdadero sentido de la mis-
ma: desplazar un monopolio,
para fortalecer otro (políticamen-
te afín).

En el caso Papel Prensa, suce-
de una cosa parecida: después de
las ampulosas denuncias de la
presidenta contra los propietarios
de Clarín y La Nación (que pro-
ponemos se investigue a fondo…

ver “Para saber la verdad”), el an-
teproyecto sobre el tema remiti-
do al Congreso es una ridiculez
completamente estéril.

En definitiva: el gobierno ne-
cesita “mostrar” los dientes para
afirmar su alicaído perfil “pro-
gre”, pero a la hora de los bifes
no va a fondo en ningún tema.  

Fibertel: la prioridad es la
defensa de los usuarios y la
continuidad del servicio

De más está decir, que los so-
cialistas del MST no defendemos
a la empresa Fibertel. De hecho,
si la misma incumplió pautas
contractuales, hay que aplicar el
máximo rigor, sanciones y llegar
a la expropiación.

Ahora: la realidad es que en
su ofensiva política desesperada
–e improvisada- el gobierno K
amenaza afectar de forma directa
a millones de usuarios del servi-
cio de internet al caducar la li-
cencia sin tener garantizado el
traspaso del servicio. Por eso, más
allá de cualquier análisis, lo pri-
mero es responder a esta cues-
tión: la defensa de los usuarios y
la continuidad del servicio.

Por eso, decimos que mientras
se resuelve la situación contrac-
tual y legal de Fibertel, hay que
garantizar que se siga prestando
internet al millón y medio de
abonados que lo necesitan y re-
claman. Que para hacerlo, sin la
injerencia del gobierno, la salida
es que el servicio sea puesto bajo
control y administración de los
trabajadores y usuarios. Ambos
directos interesados en que el ser-
vicio continúe. Así, ni se benefi-
cia al monopolio Clarín, ni a los
capitalistas amigos del gobierno.

Papel Prensa: ni monopolio
capitalista, ni monopolio K

En este tema, también los K
se empantanaron. Es indudable
que hubo múltiples complicida-
des empresarias con la dictadura
genocida (¡qué novedad!), pero
como el objetivo del gobierno tie-
ne vuelo corto y coyunturalista,
se trata de golpear sobre algunas
empresas y no sobre la estructu-
ra global del empresariado bene-
ficiado con la dictadura (como
por ejemplo, Franco Macri titu-
lar del grupo SOCMA y otros
aliados K que hicieron gigantes-
cos negocios bajo la dictadura).
Así, metieron la pata y la ofensi-
va les salió mal. Primero, porque
eligieron como voceros a perso-
najes siniestros como Papaleo y
Cornide (ver “Dime con quién
andas…”) y segundo, porque
para ir hasta el final y ser conse-
cuentes con sus denuncias, ten-
dría que pechar por cárcel contra
los dueños de Clarín y La Na-
ción, e incluso expropiación de
sus bienes sin indemnización.
Nada de esto está en la agenda
del gobierno.

Los K no están dispuestos a
discutir el monopolio estatal del
papel con control obrero y de las

organizaciones populares. Tam-
poco el reparto y cuotas de la pro-
visión de ese insumo entre las
organizaciones políticas, gremia-
les, estudiantiles y sociales.

Mucho menos, la administra-
ción democrática de la pauta ofi-
cial que hoy favorece a capitalis-
tas amigos que propagandizan el
doble discurso del gobierno de
los Kirchner. En realidad, preten-
de apropiarse de Papel Prensa
para beneficiar a la burocracia sin-
dical, los pasquines que son vo-
ceros de su política (Página 12 y
otros), los intelectuales felpudos
del oficialismo y la corte de
cooptados por el matrimonio pre-
sidencial. Es un calco de la dis-
cusión de la Ley de Medios.

Por eso, hay que enfrentar el
monopolio de Clarín y la Nación
en lo que hace a Papel Prensa,
pero también combatir el inten-
to del gobierno por apropiarse
para su propio proyecto político
de los resortes fundamentales del
manejo de la opinión pública.

La oposición patronal lobista
de Clarín y La Nación

Todo lo anterior no puede
opacar una variable política fun-
damental: la casi totalidad del

Mariano Rosa

“La “libertad de imprenta” es
asimismo una de las princi-
pales consignas de la “demo-
cracia pura”. Los obreros sa-
ben también, y los socialistas
de todos los países lo han re-
conocido millones de veces,
que esa libertad será un en-
gaño mientras las mejores im-
prentas y grandísimas reser-
vas de papel se hallen en ma-
nos de los capitalistas, y
mientras exista el poder del
capital sobre la prensa (...).
A fin de conquistar la igual-
dad efectiva y la verdadera

democracia para los trabajado-
res, para los obreros y los cam-
pesinos, hay que quitar primero
al capital la posibilidad de con-
tratar a escritores, comprar las
editoriales y sobornar a la pren-
sa, y para ello es necesario de-
rrocar el yugo del capital, derro-
car a los explotadores y aplastar
su resistencia. (...) Los capitalis-
tas llaman libertad de imprenta
a la libertad de soborno de la
prensa por los ricos, a la liber-
tad de utilizar la riqueza para
fabricar y falsear la llamada opi-
nión pública. Los defensores de

la “democracia pura” también
se manifiestan de hecho en
este caso como defensores del
más inmundo y venal sistema
de dominio de los ricos sobre
los medios de ilustración de
las masas, resultan ser embus-
teros que engañan al pueblo y
que con frases bonitas, bellas
y falsas hasta la médula dis-
traen de la tarea histórica con-
creta de liberar a la prensa de
su sojuzgamiento por el capi-
tal”

Lenin sobre el monopolio del papel y la democracia capitalista

I Congreso de la III
Internacional, marzo de 1919



78 de setiembre de 2010

  defensa de la libertad de prensa
arco político opositor patronal al
gobierno, actúa en apasionada
defensa de los intereses empresa-
rios de Clarín y La Nación.
Carrió directamente planteó que
está “con Clarín” y el resto de los
actores (UCR, PRO, PJ disiden-
te) más que la preocupación por
la libertad de expresión o de
prensa en general, están espanta-
dos porque el matrimonio presi-
dencial en su arremetida política
sientan peligrosos precedentes
que siembran amenazas a la pro-
piedad privada. No porque los K
estén pensando en expropiar, sino
porque en el revoleo, se coloca
este punto ante el movimiento de
masas y los capitalistas tiemblan.
De ahí la manifiesta preocupa-
ción del empresariado por la “falta
de seguridad jurídica” en el país
y las comparaciones tiradas de los
pelos entre los Kirchner y las na-
cionalizaciones (también discu-
tibles) de Chávez en Venezuela
al calor de la revolución
bolivariana.

Por eso, ni los K van a fondo
y son puro “bla, bla” y la opo-
sición es más patronal que nun-
ca en la defensa del monopolio
Clarín.

En los últimos días Proyecto
Sur presentó proyectos en rela-
ción al servicio de Internet
(priorizando el interés de los

Los Kirchner se presentan
como los campeones de la de-
fensa de los DDHH. Ya más
de una vez más, denunciamos
en estas páginas que jamás hi-
cieron nada por la lucha con-
tra la impunidad en su provin-
cia cuando les tocó gobernar y
que incluso, no dijeron ni mu
frente a la política del mene-
mismo de salvataje de los
genocidas con los indultos. En
Santa Cruz, nunca se pronun-
ciaron por la defensa de los
DDHH  y fueron artífices de
varios episodios de represión
contra el reclamo popular. Cla-
ro, puestos a confrontar con el
grupo Clarín, monopolio
mediático híper reaccionario,
logran confundir a un sector.
Sin embargo, no se puede men-
tir a todos todo el tiempo.

Los voceros del gobierno o dime con quién andas…

En los dimes y diretes entre el gobierno y la oposición pa-
tronal/grupo Clarín, hay verdades a medias, versos y otras yer-
bas. Por eso, es crucial hacer un esfuerzo de clarificación políti-
ca para evitar confusiones.

¿Hubo complicidades empresarias con la dictadura? Por su-
puesto que las hubo. La familia Rocca dueña del monopolio
Techint, de trato preferencial por los Kirchner, bajo la dictadu-
ra montaron un centro clandestino en el terreno lindante a la
fábrica Siderca de Campana, de su propiedad. O el rol entregador
de delegados y militantes obreros de Mercedes Benz, Ford y
Peugeot bajo el Proceso, siendo hoy capitalistas que reciben
hasta subsidios del gobierno “nacional y popular”.

También Clarín y La Nación hicieron negocios bajo el ge-
nocidio. ¿Qué duda cabe?

Ahora: en las denuncias de la presidenta sobre Papel Prensa
hay mucha confusión y no es casual, ya que ninguno de los
actores involucrados en el sainete es precisamente un “ejemplo”
de coherencia.

Por eso, los socialistas planteamos que para conocer la ver-
dad a fondo y poder castigar duramente las responsabilidades
emergentes, hay que conformar una Comisión Investigadora
Independiente integrada por personalidades reconocidas de los
DDHH, luchadores sociales y gremiales, trabajadores de pren-
sa y hurgar hasta las últimas consecuencias sobre las denuncias
presentadas por la presidenta.

No depositamos un solo gramo de confianza en la justicia al
servicio del poder ni en las instituciones corruptas del régimen
político actual.

Los K acusan a Clarín y la Nación:
Para saber la verdad

En defensa de todas las
voces

El viernes 3, unas 200 per-
sonas realizaron una radio
abierta en el Obelisco y mar-
charon a la sede de la Autori-
dad Federal de Servicios de
Comunicación Audiovisual
(AFSCA), en Suipacha al 200.
Convocada por la Coordina-
dora en defensa de la Comu-
nicación Alternativa, Comuni-

taria y Popular, la movida fue en
apoyo al canal 13 Giramundo TV
de Mendoza. Ese canal comuni-
tario, miembro de la Red Nacio-
nal de Medios Alternativos, vie-
ne sufriendo interferencias en su
señal por parte de un medio co-
mercial que quiere desplazarlo,
ligado a la empresa Electroin-
geniería y al gobierno K.

En alusión a la nueva ley de
medios supuestamente democrá-
tica, el cartel de la protesta decía

«No estamos en la ley, pero existi-
mos». También reclamaron por la
situación de la frecuencia AM
770 Radio Amplitud, usurpada
por la oficialista Radio Coopera-
tiva.

La lucha de Crítica logró
trabajo

Fruto de una tenaz resisten-
cia por su fuente de trabajo, los
casi 200 compañeros del diario

Crítica, vaciado por el empresa-
rio español Antonio Mata
Ramayo, lograron arrancar un
compromiso del Ministerio de
Trabajo de la Nación. Algunos de
ellos serán contratados por los
medios kirchnerisats que dirige
el empresario Sergio Szpolski;
otros irían al diario Crónica que
edita el grupo Olmos, también
cercano al gobierno, y algunos a
la agencia estatal Télam. Otro sec-

tor, de unos 30 compañeros, han
resuelto continuar la edición de
un diario organizados en forma
de cooperativa.

Si bien el diario Crítica des-
aparece así definitivamente por
la negativa del gobierno K de
mantenerlo abierto, saludamos
el logro de los compañeros que
al menos han preservado sus
puestos de trabajo y seguimos a
disposición de lo que necesiten.

usuarios violentado por los K) y
manifestó que estaría a favor de
declarar de utilidad pública la
producción y comercialización
del papel. En principio, ambas
definiciones son un positivo pun-
to de partida sobre los temas en
discusión.

Por nuestra parte, tenemos
propuestas para los debates en
curso.

¿Qué proponemos entonces
los socialistas?

Sobre Fibertel:

1.       Garantizar la continui-
dad del servicio bajo control de
los trabajadores y usuarios. Man-
tener la intangibilidad de los
puestos de trabajo y la no inje-
rencia del gobierno, salvo en el
financiamiento estatal del servi-
cio

2.       Nacionalizar el servicio
de Internet y toda la infraestruc-
tura comunicacional bajo control
directo de los trabajadores y
usuarios

Sobre Papel Prensa:

1.       Declarar de utilidad
pública y nacionalizar la produc-
ción y distribución del papel bajo
control de los trabajadores y re-
presentación de las organizacio-

Veamos. Dejemos a los K en
los 90 y centremos la mirada en
la actualidad. ¿Quiénes son vo-
ceros del gobierno contra Clarín
y La Nación?

Osvaldo Papaleo: fue funcio-
nario de Isabel Perón bajo la tu-
tela directa del nefasto criminal
José López Rega, hacedor de la
Triple A como banco de pruebas
del terrorismo de estado. Como
secretario de prensa de aquel go-
bierno, actuó como brazo políti-
co de la Triple A y ejecutó censu-
ras y cierres de medios de comu-
nicación. Hoy como hermano de
la viuda de Graiver (Lidia), co-
bró notoriedad como “espada” de
la versión oficial del gobierno en
el tema.

Osvaldo Cornide: Presidente

de la Confederación Argenti-
na de la Mediana Empresa
(CAME), y personaje acomo-
daticio a todos los gobiernos de
turno de Frondizi a la fecha.
Siempre dispuesto a negociar
lealtad política.

Es uno de los empresarios
comprobadamen-te financistas
de los reaccionarios carapin-
tadas de Aldo Rico y Seineldín. 
Ojo, con los K la lealtad tam-
poco es gratuita: 12 millones
de pesos cotiza el “hombre”
como asignación del estado
para “capacitación profesional”
para sus empleados de la enti-
dad patronal que preside.

Por eso, como versa el di-
cho popular  a los Kirchner les
cabe “el dime con quién andas,
y te diré quién eres…”

 

nes políticas, gremiales y estu-
diantiles

2.       Garantizar cuotas de
provisión de papel a todas las
organizaciones que lo requieran
tomando como referencia su
representatividad social entre
los trabajadores y los sectores
populares

 

Noti-medios
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1. Porque es una propuesta
amplia y unitaria. En la 1 conflui-
mos la Agrupación Germán
Abdala, parte de la conducción
histórica de la CTA, junto a la Co-
rriente Clasista y Combativa y a
nuestra Corriente Sindical del MST.
Pusimos por delante los acuerdos y
hemos confluido alrededor de la ta-
rea fundamental: derrotar a la lista
10 de Yasky/Moyano y los K de-
fendiendo la autonomía de la cen-
tral para pelear por nuestros dere-
chos laborales y una propuesta de
salida para los trabajadores y el país.
Más allá de las diferencias, nos une
la tarea de defender a los trabajado-
res y el compromiso de apoyar sus
reclamos contra el gobierno y las pa-
tronales.

2. Para que el gobierno no se
quede con la CTA. La Lista 10 es
la lista de los K. que se quiere que-
dar con nuestra central al servicio
de su proyecto político 2011. La
CTA debe ser independiente del
estado y los gobiernos de turno.
Si gana la 10 gana el gobierno que
pese a su doble discurso,  es el que
interviene con patotas el INDEC
y miente con la inflación. El que
subsidia a las privatizadas pero
niega un salario digno y el 82% a
los jubilados. El que sigue entre-

El 23/9 votá Lista 1
El 23 de setiembre en las elecciones de la CTA no hay lugar para las medias tintas. Si votás la Lista 10 de Yasky, te salen Moyano, el aparato clientelar de los Kirchner, sus intendentes y gobernadores

y el viejo modelo sindical de Moyano y la burocracia sindical.  Te convocamos a votar, y a sumarte a la campaña por la Lista1. Una amplia y nueva articulación entre la Agrupación Germán
Abdala, la CCC y la Corriente Sindical del MST, respaldada desde las escuelas, hospitales, reparticiones y lugares de trabajo de los gremios de la CTA. Si gana la lista 1 estaremos más fuertes para

luchar por el salario y en defensa de nuestros derechos. Y avanzar hacia un cambio de rumbo que se necesita en la CTA, por una nueva dirección y un nuevo modelo de central independiente,
democrática y para la lucha. Centenares de candidatos de nuestra corriente integramos la Lista 1 en todo el país, asumiendo el compromiso de poner esos cargos al servicio de la lucha.

gando el petróleo y los recursos
naturales a las transnacionales. El
que paga millones de deuda ex-
terna y no invierte una moneda
en salud y educación. Si gana la
1, le ganamos a los K y estaremos
más fuertes para pelear por una
política al servicio de los trabaja-
dores y el pueblo.

3. Para que la CTA no se
transforme en otra CGT. Yasky no
solo estuvo aplaudiendo las me-
didas del gobierno K. También
estuvo en actos oficiales con su
amigo Moyano, otro sostén incon-
dicional de los K. El adalid del
viejo modelo sindical de las
patotas y los dirigentes vendidos.
El del verticalismo, el unicato, la
burocracia y el pensamiento úni-
co. Si gana la 10, gana el viejo
modelo sindical burocrático. Vo-
temos a la 1 para que la CTA no
se transforme en una sucursal del
Ministerio de Trabajo.

4. Para lograr una CTA autó-
noma. No sirve una CTA que vaya
detrás de proyectos políticos
contrarios a los intereses de los tra-
bajadores: como ayer lo fue el co-
queteo con el Frepaso y la Alianza,
hoy es el alineamiento con el go-
bierno de los Kirchner de la mano

de Yasky y la Lista 10. La CTA debe
ser independiente del estado y el
gobierno de turno. Para pelear por
un nuevo modelo sindical, la CTA
debe reclamar la derogación de la
Ley de asociaciones sindicales
23.551. Que los trabajadores se or-
ganicen como lo decidan democrá-
ticamente.

5. Para pelear por una CTA
democrática.  Desde nuestra co-
rriente, junto al reclamo de miles
de luchadores, nos compromete-
mos a luchar por una reforma del
estatuto para garantizar que deci-
da la base y no los dirigentes. Con
proporcionalidad de las distintas
corrientes de opinión en la con-
ducción a todos los niveles, inclu-
sive la mesa nacional. Con
congresales elegidos en asambleas
y no por listas sábanas como es
ahora. Donde las asambleas deci-
dan realmente y mandaten a los
delegados.

6 Para que la CTA sea una he-
rramienta de lucha. Para impul-
sar la pelea por el salario, el 82%,
el pase a planta y los presupuestos
sociales y que nos sirva para unifi-
car las luchas que venimos dando
en los distintos lugares. No como
sucede ahora donde trabajadores de

En la Capital del país, estamos desarrollando una intensa cam-
paña junto a todos los compañeros que integran la Lista 1. La lista,
está encabeza como candidato a Secretario General por el compañe-
ro Carlos Chile del MTL. Los candidatos a Secretarios Adjuntos,
son los compañeros Julio Macera de AAPM y Pablo Spataro de ATE.
Junto a ellos y muchos otros candidatos de gremios estatales, priva-
dos y de movimientos territoriales levantamos en común las pro-
puestas de la lista 1, y la pelea por una central autónoma del go-
bierno y de los patrones.

La corriente sindical del MST
integra la Lista 1 en primer lugar
con el compañero Sergio García.
Quien es el coordinador de nues-
tra corriente sindical de Capital,
trabajador de la Legislatura y ase-
sor en temas laborales del diputa-
do Marcelo Parrilli. Sergio vivió en
Venezuela, donde fue también co-
laborador de la Unión Nacional de
Trabajadores (UNETE).

Es candidato a
Secretario de condi-
ciones de medio ambiente de trabajo.

Como candidata a la Mesa Directiva de la Capi-
tal, también integra la lista Carolina Dome, docen-
te universitaria y miembro de la AGD-UBA. Caro-
lina, fue anteriormente Vice Presidente del Centro
de Estudiantes de Psicología de la

UBA.
Como candidatos a Congresales participan de la

Lista 1 por la Corriente Sindical del MST los si-
guientes compañeros:

Andrea Santapaola, delegada de
UTE e integrante de la lista LILA.

Eduardo Montenegro, delegado de
FOETRA

Juan Valle, Secretario Gremial de la
interna del INTI.

Fabián Patachiuta, Secretario Gene-
ral de la interna del Htal. del Quema-
do.

Julia Saavedra, integrante de la
AEJBA (Asociación de Empleados Ju-
diciales de Buenos Aires)

Y Fernando Villoslada, integrante
de la Corriente Sindical del MST.

Estos, y muchos otros compañeros se encuentran
estas semanas realizando una fuerte campaña en sus
lugares de trabajo y en numerosos edificios estatales, hospitales y
escuelas de la ciudad. También participando en diversos actos que
desde la Lista 1 organizamos en cada sector. Al mismo tiempo,
estamos preparando el acto de cierre de la lista 1 de Capital, a
realizarse el lunes 20 de setiembre, a las 18hs en la Federación de
Box. Y el propio 23 de setiembre, una importante cantidad de
compañeros de nuestra corriente se sumarán como fiscales, para
defender los votos de nuestra lista.

7 razones para votar a la Lista 1

Durante años hubo un dicho de
muchos de los compañeros más viejos
en la fábrica que te decían: “... si de
acá te echan, no volvés más”.  Pero en
este momento podemos decir con ale-
gría, a la luz de los hechos, otra frase:
“Si nos unimos, si luchamos por nuestros
derechos, podemos reincorporar a los 14
compañeros despedidos”. El “cascarudo”
Mansilla es el primero, pero seguimos
la lucha por todos.

Tras el fallo judicial que imponía
a la empresa la reincorporación de

Triunfo de los trabajadores en FATE
Claudio Mora, electricista
del turno rojo y candidato
a Sec. Org. Secc. San
Fernando de la Lista 1 CTA

Mario y acercándose los plazos sin ex-
pectativas de que esta cumpliera el man-
dato del fallo, los trabajadores de FATE
realizamos un acto el 31 de agosto en la
puerta de la empresa, bajo una lluvia
torrencial y con un día muy frío. La pre-
sencia de los compañeros de la fábrica
que se bajaban de los micros y se queda-
ban mojándose y estrechándose en abra-
zos con los despedidos, la presencia de
delegaciones solidarias de sindicatos, co-
misiones internas, delegados y partidos que
siempre nos apoyaron, dejó bien claro que
estamos dispuestos a hacer todos los es-
fuerzos necesarios para que se cumplan las
reincorporaciones de todos los compañe-
ros. En el acto, coordinado por nuestro
compañero Marcelo Gallardo, contamos
con la presencia de José Rigane de la CTA

Nacional y de la Lista 1, de Julio Ortellado
de ATE provincia de Bs. As., de Alfredo
Luque de la comisión interna de EMFER,
de Ángel Perticaro del cuerpo de delega-
dos de la Línea 60, de Javier Hermosilla
de la interna de Kraft, delegaciones de la
lista Lila de CTERA, de la lista Verde del
SUTEBA Tigre, de la UCRA, hospital
Garrahan, ferroviarios de la lista Violeta y
muchos otros. También estuvieron Vilma
Ripoll del MST, Pitrola  y otros compa-
ñeros.

De fondo, y a pesar de tantos reveses
en la justicia, hasta ahora FATE conti-
nuaba durísima y hasta les abrió causas a
los delegados de fábrica y a los compa-
ñeros de la Comisión Ejecutiva de la
seccional San Fernando del SUTNA. Por
eso es importante dejar claro que hasta

que no comenzamos con las activida-
des de volanteo, batucada, convoca-
toria y difusión del acto, era incierto
que la empresa cumpliera con la reins-
talación. Pero después que el acto to-
mara estado público, la empresa le en-
vío a Mario un telegrama de convoca-
toria para presentarse a trabajar.El 2 de
setiembre nuestro anhelo se transfor-
mó la realidad. A todos nos recorrió la
alegría y la emoción cuando nuestro
querido compañero Mario ingresó y
fue ovacionado en el comedor. Hoy
sigue trabajando en su mismo puesto
y su mismo turno. La unidad y la con-
vicción a la hora de luchar por nues-
tros derechos, demostró que se puede.
Y que esta lucha sigue hasta que vuel-
van los 14 despedidos.

Nuestros candidatos

Nuestro compañero Mario “cascarudo” Mansilla volvió a trabajar

María Damasseno
Ex presidente de la FUBA
Delegada del SUTEBA

Guillermo Pacagnini. Secretario Ge-
neral Adjunto de CICOP. Secretario
de Prensa de FeSProSa. Coordinador
de la Corriente Sindical del MST

Nuestros candidatos
a la mesa nacional

la salud, docentes, judiciales y es-
tatales, luchamos por separado y
sin un plan de lucha coordinado.
Para lograr un aumento de nuestro
salario, el más retrasado del con-
junto de los trabajadores y el pase
a planta de miles de contratados y
precarizados, exponentes del traba-
jo en negro y sin derechos.

7 Para que la CTA sea parte
de un nuevo proyecto de país. Con
la lista 10, la CTA va a ser un fel-
pudo del proyecto de los K. De-
rrotando esta maniobra, podremos
avanzar en la pelea por una nueva
dirección que ponga a la CTA al
servicio de apoyar a las nuevas di-
recciones combativas del movi-
miento obrero y de un nuevo pro-
yecto alternativo y amplio, dife-
rente del verso seudo progresista
de los K y de las salidas por dere-
cha de la oposición de las varian-
tes radicales y pejotistas. Los tra-
bajadores tenemos que ser prota-
gonistas de un amplio movimien-
to político a la izquierda del go-
bierno que recoja distintas tradi-
ciones al servicio de un nuevo pro-
yecto de país, que logre la segun-
da independencia y el cambio so-
cial que hace falta para resolver las
necesidades de los trabajadores y
el pueblo.

Ni del gobierno, Ni de los patrones, por una CTA autónoma democrática y de lucha
en la Ciudad de Buenos Aires

Campaña de la Lista 1 y 6 en Tucumán. En la foto De Gennaro, Agliano Sec. Gral. local y Lita Alberstein Sec. DD.HH.
junto a Autoconvocados de la Salud.

Reunión nacional de los
trabajadores de la
educación con Pablo
Micheli. En fto habla
Priscila Otton dirigente de
ATEN Capital y
candidata a Sec. DD.HH.
CTA Neuquén.

Acto de la CTA Capital en apoyo a los trabajadores y el pueblo de Grecia. El MST participó en las movilizaciones de Capital y La Plata en la jornada de la CTA del 26/8.

Los candidatos de la Lista 1 apoyando la lucha de FATE.

Candidatos a la Mesa
Ejecutiva de la Provincia
de Buenos Aires

Francisco Torres,
coordinador de
Alternativa Docente

Andrea Iopolo,
 directiva de

SUTEBA Quilmes

Postales

de campaña
Sergio García

Carolina Dome

Andrea Satapaola

E. Montenegro

F. Patachiuta

Juan Valle

Julia Saavedra
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1. Porque es una propuesta
amplia y unitaria. En la 1 conflui-
mos la Agrupación Germán
Abdala, parte de la conducción
histórica de la CTA, junto a la Co-
rriente Clasista y Combativa y a
nuestra Corriente Sindical del MST.
Pusimos por delante los acuerdos y
hemos confluido alrededor de la ta-
rea fundamental: derrotar a la lista
10 de Yasky/Moyano y los K de-
fendiendo la autonomía de la cen-
tral para pelear por nuestros dere-
chos laborales y una propuesta de
salida para los trabajadores y el país.
Más allá de las diferencias, nos une
la tarea de defender a los trabajado-
res y el compromiso de apoyar sus
reclamos contra el gobierno y las pa-
tronales.

2. Para que el gobierno no se
quede con la CTA. La Lista 10 es
la lista de los K. que se quiere que-
dar con nuestra central al servicio
de su proyecto político 2011. La
CTA debe ser independiente del
estado y los gobiernos de turno.
Si gana la 10 gana el gobierno que
pese a su doble discurso,  es el que
interviene con patotas el INDEC
y miente con la inflación. El que
subsidia a las privatizadas pero
niega un salario digno y el 82% a
los jubilados. El que sigue entre-

El 23/9 votá Lista 1
El 23 de setiembre en las elecciones de la CTA no hay lugar para las medias tintas. Si votás la Lista 10 de Yasky, te salen Moyano, el aparato clientelar de los Kirchner, sus intendentes y gobernadores

y el viejo modelo sindical de Moyano y la burocracia sindical.  Te convocamos a votar, y a sumarte a la campaña por la Lista1. Una amplia y nueva articulación entre la Agrupación Germán
Abdala, la CCC y la Corriente Sindical del MST, respaldada desde las escuelas, hospitales, reparticiones y lugares de trabajo de los gremios de la CTA. Si gana la lista 1 estaremos más fuertes para

luchar por el salario y en defensa de nuestros derechos. Y avanzar hacia un cambio de rumbo que se necesita en la CTA, por una nueva dirección y un nuevo modelo de central independiente,
democrática y para la lucha. Centenares de candidatos de nuestra corriente integramos la Lista 1 en todo el país, asumiendo el compromiso de poner esos cargos al servicio de la lucha.

gando el petróleo y los recursos
naturales a las transnacionales. El
que paga millones de deuda ex-
terna y no invierte una moneda
en salud y educación. Si gana la
1, le ganamos a los K y estaremos
más fuertes para pelear por una
política al servicio de los trabaja-
dores y el pueblo.

3. Para que la CTA no se
transforme en otra CGT. Yasky no
solo estuvo aplaudiendo las me-
didas del gobierno K. También
estuvo en actos oficiales con su
amigo Moyano, otro sostén incon-
dicional de los K. El adalid del
viejo modelo sindical de las
patotas y los dirigentes vendidos.
El del verticalismo, el unicato, la
burocracia y el pensamiento úni-
co. Si gana la 10, gana el viejo
modelo sindical burocrático. Vo-
temos a la 1 para que la CTA no
se transforme en una sucursal del
Ministerio de Trabajo.

4. Para lograr una CTA autó-
noma. No sirve una CTA que vaya
detrás de proyectos políticos
contrarios a los intereses de los tra-
bajadores: como ayer lo fue el co-
queteo con el Frepaso y la Alianza,
hoy es el alineamiento con el go-
bierno de los Kirchner de la mano

de Yasky y la Lista 10. La CTA debe
ser independiente del estado y el
gobierno de turno. Para pelear por
un nuevo modelo sindical, la CTA
debe reclamar la derogación de la
Ley de asociaciones sindicales
23.551. Que los trabajadores se or-
ganicen como lo decidan democrá-
ticamente.

5. Para pelear por una CTA
democrática.  Desde nuestra co-
rriente, junto al reclamo de miles
de luchadores, nos compromete-
mos a luchar por una reforma del
estatuto para garantizar que deci-
da la base y no los dirigentes. Con
proporcionalidad de las distintas
corrientes de opinión en la con-
ducción a todos los niveles, inclu-
sive la mesa nacional. Con
congresales elegidos en asambleas
y no por listas sábanas como es
ahora. Donde las asambleas deci-
dan realmente y mandaten a los
delegados.

6 Para que la CTA sea una he-
rramienta de lucha. Para impul-
sar la pelea por el salario, el 82%,
el pase a planta y los presupuestos
sociales y que nos sirva para unifi-
car las luchas que venimos dando
en los distintos lugares. No como
sucede ahora donde trabajadores de

En la Capital del país, estamos desarrollando una intensa cam-
paña junto a todos los compañeros que integran la Lista 1. La lista,
está encabeza como candidato a Secretario General por el compañe-
ro Carlos Chile del MTL. Los candidatos a Secretarios Adjuntos,
son los compañeros Julio Macera de AAPM y Pablo Spataro de ATE.
Junto a ellos y muchos otros candidatos de gremios estatales, priva-
dos y de movimientos territoriales levantamos en común las pro-
puestas de la lista 1, y la pelea por una central autónoma del go-
bierno y de los patrones.

La corriente sindical del MST
integra la Lista 1 en primer lugar
con el compañero Sergio García.
Quien es el coordinador de nues-
tra corriente sindical de Capital,
trabajador de la Legislatura y ase-
sor en temas laborales del diputa-
do Marcelo Parrilli. Sergio vivió en
Venezuela, donde fue también co-
laborador de la Unión Nacional de
Trabajadores (UNETE).

Es candidato a
Secretario de condi-
ciones de medio ambiente de trabajo.

Como candidata a la Mesa Directiva de la Capi-
tal, también integra la lista Carolina Dome, docen-
te universitaria y miembro de la AGD-UBA. Caro-
lina, fue anteriormente Vice Presidente del Centro
de Estudiantes de Psicología de la

UBA.
Como candidatos a Congresales participan de la

Lista 1 por la Corriente Sindical del MST los si-
guientes compañeros:

Andrea Santapaola, delegada de
UTE e integrante de la lista LILA.

Eduardo Montenegro, delegado de
FOETRA

Juan Valle, Secretario Gremial de la
interna del INTI.

Fabián Patachiuta, Secretario Gene-
ral de la interna del Htal. del Quema-
do.

Julia Saavedra, integrante de la
AEJBA (Asociación de Empleados Ju-
diciales de Buenos Aires)

Y Fernando Villoslada, integrante
de la Corriente Sindical del MST.

Estos, y muchos otros compañeros se encuentran
estas semanas realizando una fuerte campaña en sus
lugares de trabajo y en numerosos edificios estatales, hospitales y
escuelas de la ciudad. También participando en diversos actos que
desde la Lista 1 organizamos en cada sector. Al mismo tiempo,
estamos preparando el acto de cierre de la lista 1 de Capital, a
realizarse el lunes 20 de setiembre, a las 18hs en la Federación de
Box. Y el propio 23 de setiembre, una importante cantidad de
compañeros de nuestra corriente se sumarán como fiscales, para
defender los votos de nuestra lista.

7 razones para votar a la Lista 1

Durante años hubo un dicho de
muchos de los compañeros más viejos
en la fábrica que te decían: “... si de
acá te echan, no volvés más”.  Pero en
este momento podemos decir con ale-
gría, a la luz de los hechos, otra frase:
“Si nos unimos, si luchamos por nuestros
derechos, podemos reincorporar a los 14
compañeros despedidos”. El “cascarudo”
Mansilla es el primero, pero seguimos
la lucha por todos.

Tras el fallo judicial que imponía
a la empresa la reincorporación de

Triunfo de los trabajadores en FATE
Claudio Mora, electricista
del turno rojo y candidato
a Sec. Org. Secc. San
Fernando de la Lista 1 CTA

Mario y acercándose los plazos sin ex-
pectativas de que esta cumpliera el man-
dato del fallo, los trabajadores de FATE
realizamos un acto el 31 de agosto en la
puerta de la empresa, bajo una lluvia
torrencial y con un día muy frío. La pre-
sencia de los compañeros de la fábrica
que se bajaban de los micros y se queda-
ban mojándose y estrechándose en abra-
zos con los despedidos, la presencia de
delegaciones solidarias de sindicatos, co-
misiones internas, delegados y partidos que
siempre nos apoyaron, dejó bien claro que
estamos dispuestos a hacer todos los es-
fuerzos necesarios para que se cumplan las
reincorporaciones de todos los compañe-
ros. En el acto, coordinado por nuestro
compañero Marcelo Gallardo, contamos
con la presencia de José Rigane de la CTA

Nacional y de la Lista 1, de Julio Ortellado
de ATE provincia de Bs. As., de Alfredo
Luque de la comisión interna de EMFER,
de Ángel Perticaro del cuerpo de delega-
dos de la Línea 60, de Javier Hermosilla
de la interna de Kraft, delegaciones de la
lista Lila de CTERA, de la lista Verde del
SUTEBA Tigre, de la UCRA, hospital
Garrahan, ferroviarios de la lista Violeta y
muchos otros. También estuvieron Vilma
Ripoll del MST, Pitrola  y otros compa-
ñeros.

De fondo, y a pesar de tantos reveses
en la justicia, hasta ahora FATE conti-
nuaba durísima y hasta les abrió causas a
los delegados de fábrica y a los compa-
ñeros de la Comisión Ejecutiva de la
seccional San Fernando del SUTNA. Por
eso es importante dejar claro que hasta

que no comenzamos con las activida-
des de volanteo, batucada, convoca-
toria y difusión del acto, era incierto
que la empresa cumpliera con la reins-
talación. Pero después que el acto to-
mara estado público, la empresa le en-
vío a Mario un telegrama de convoca-
toria para presentarse a trabajar.El 2 de
setiembre nuestro anhelo se transfor-
mó la realidad. A todos nos recorrió la
alegría y la emoción cuando nuestro
querido compañero Mario ingresó y
fue ovacionado en el comedor. Hoy
sigue trabajando en su mismo puesto
y su mismo turno. La unidad y la con-
vicción a la hora de luchar por nues-
tros derechos, demostró que se puede.
Y que esta lucha sigue hasta que vuel-
van los 14 despedidos.

Nuestros candidatos

Nuestro compañero Mario “cascarudo” Mansilla volvió a trabajar

María Damasseno
Ex presidente de la FUBA
Delegada del SUTEBA

Guillermo Pacagnini. Secretario Ge-
neral Adjunto de CICOP. Secretario
de Prensa de FeSProSa. Coordinador
de la Corriente Sindical del MST

Nuestros candidatos
a la mesa nacional

la salud, docentes, judiciales y es-
tatales, luchamos por separado y
sin un plan de lucha coordinado.
Para lograr un aumento de nuestro
salario, el más retrasado del con-
junto de los trabajadores y el pase
a planta de miles de contratados y
precarizados, exponentes del traba-
jo en negro y sin derechos.

7 Para que la CTA sea parte
de un nuevo proyecto de país. Con
la lista 10, la CTA va a ser un fel-
pudo del proyecto de los K. De-
rrotando esta maniobra, podremos
avanzar en la pelea por una nueva
dirección que ponga a la CTA al
servicio de apoyar a las nuevas di-
recciones combativas del movi-
miento obrero y de un nuevo pro-
yecto alternativo y amplio, dife-
rente del verso seudo progresista
de los K y de las salidas por dere-
cha de la oposición de las varian-
tes radicales y pejotistas. Los tra-
bajadores tenemos que ser prota-
gonistas de un amplio movimien-
to político a la izquierda del go-
bierno que recoja distintas tradi-
ciones al servicio de un nuevo pro-
yecto de país, que logre la segun-
da independencia y el cambio so-
cial que hace falta para resolver las
necesidades de los trabajadores y
el pueblo.

Ni del gobierno, Ni de los patrones, por una CTA autónoma democrática y de lucha
en la Ciudad de Buenos Aires

Campaña de la Lista 1 y 6 en Tucumán. En la foto De Gennaro, Agliano Sec. Gral. local y Lita Alberstein Sec. DD.HH.
junto a Autoconvocados de la Salud.

Reunión nacional de los
trabajadores de la
educación con Pablo
Micheli. En fto habla
Priscila Otton dirigente de
ATEN Capital y
candidata a Sec. DD.HH.
CTA Neuquén.

Acto de la CTA Capital en apoyo a los trabajadores y el pueblo de Grecia. El MST participó en las movilizaciones de Capital y La Plata en la jornada de la CTA del 26/8.

Los candidatos de la Lista 1 apoyando la lucha de FATE.

Candidatos a la Mesa
Ejecutiva de la Provincia
de Buenos Aires

Francisco Torres,
coordinador de
Alternativa Docente

Andrea Iopolo,
 directiva de

SUTEBA Quilmes

Postales

de campaña
Sergio García

Carolina Dome

Andrea Satapaola

E. Montenegro

F. Patachiuta

Juan Valle

Julia Saavedra
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Importante elección de la Lila

Fraude esKandaloso en CTERA
El 2 de setiembre fueron las elecciones de CTERA. La Celeste-Violeta nos intenta hacer creer que se votó en un marco de 

“total normalidad” y que habría habido un triunfo “histórico, aplastante…” de su lista. Nada más alejado de la realidad.
 

Francisco Torres
Coordinador Nacional

Alternativa Docente, 
Lista Lila

Candidato Mesa 
Provincial CTA Bs As

Hubo un fraude esKan-
daloso montado por la 
Celeste-Violeta. Pese 

a eso, la lista Lila logra una muy 
importante votación al salir segunda 
con los más de 22.000 votos que 
la Celeste nos reconoce, sin sumar 
todos los que nos robaron. Al triun-
far en 3 provincias y 52 seccionales, 
departamentos o filiales, la Lila se 
ratifica como el único polo alternati-
vo a la Celeste-Violeta. Los docentes 
castigaron con su voto a las variantes 
divisionistas en la oposición que 
sufren un durísimo retroceso con 
su votación marginal.

Lejos de toda “normalidad”, un 
día antes de la elección, los apode-
rados de la Lila habían denunciado 
por nota a la Junta Electoral las 
gravísimas irregularidades que evi-
denciaban un accionar fraudulento. 
Exigiendo postergar la elección 
hasta que la Junta resolviese todas las 
denuncias. Pero no hubo respuesta. 
Ese accionar, terminó en un fraude 
escandaloso, al servicio de posicio-
nar a la oficialista lista 10 de Yasky 
ante la elección de la CTA el 23 de 
setiembre.

Tal es el fraude que la Celeste 
nos quiere hacer creer que el jueves 
2 hubo una “movilización” nacional 
de más de 120 mil docentes para 
votar en CTERA y que casi 90.000 
votaron a su lista. Eso choca con lo 
que pasó a la vista de todos: urnas 
con bajísima asistencia, no sólo 
por las inclemencias climáticas o el 
paro que afectó a muchas escuelas 
bonaerenses, sino por lo que dijimos 
en la campaña: que la CTERA no 
es parte de las preocupaciones de 
los docentes debido a la política de 
esta conducción que divide y aísla 
las luchas y firma acuerdos por de-
bajo de la inflación, acompañando 
al gobierno de los Kirchner y los 
gobernadores.

Los objetivos del fraude y la 
votación real

Al inflar sus votos para decir que 
llegaron al 75% persiguen tres ob-
jetivos: 1) negar a la Lila los cargos 
que le corresponden en minoría al 
superar ampliamente el piso del 
20%. Así reducen el porcentaje 
real logrado por la Lila para hacerla 
figurar con un mentiroso 15%. 2) 
Pretenden ocultar su crisis por el 
distanciamiento de las bases y el 
vaciamiento al que están llevando 
a los gremios y a CTERA. 3) Lo-
grar lo que Baradel dijera eufórico 
la noche del escrutinio: “esto nos 

posiciona muy bien para la elección 
de la CTA…”.

La Celeste siempre apeló al frau-
de. Pero esta vez fue esKandaloso 
porque necesitan posicionar a su 
lista 10 en la CTA para alinearla con 
los Kirchner, de la mano de Yasky. 
Les preocupa la disputa con la lista 
1, integrada por destacados docen-
tes y directivos que impulsamos la 
Lila en CTERA y vamos a batallar 
también en la elección del 23 por 
una CTA realmente autónoma, 
democratica y de lucha.

Hicieron de todo para impedir 
que la Lila pudiera fiscalizar, acceder 
a los padrones o informar dónde 
votaba cada docente. Es que si se 
descuenta el fraude y los votos que 
nos robaron, la Lila es segunda 
fuerza con un 30% real de los votos. 
Castigas con bajísimos porcentajes 
quedó el divisionismo de la lista 
Rosa-Gris-Verde orientada por PO 
y la Marrón del PTS. Una vez más 
los docentes vieron en la unidad y 
representatividad de la Lila, la única 
opción para enfrentar a la Celeste-
Violeta que alinea a CTERA detrás 
del gobierno.

Las actas de los fiscales Lila 

permiten mostrar que la Celeste 
fraguó su resultado, agregándose 
25.000 votos más. El mayor fraude 
lo arman en SUTEBA cuando la 
Junta se negó a que hubiera escru-
tinio provincial. Cargando en sole-
dad, sin la oposición, los datos que 
quisieron. También se suspendió el 
escrutinio en CTERA, limitándose 
a entregar planillas con datos carga-
dos por ellos.

Las actas de escrutinio muestran 
que en muchos distritos apenas 
votó un 10% o 20% del padrón. 
Pero, donde sólo fiscalizó la Celes-
te, dicen que votó el 65% y 80%. 
Algo tan falso que en La Matanza, 
el mayor distrito de SUTEBA, de-
bieron reconocer que votó el 20% 
del padrón. La baja participación 
estuvo a la vista de todos. Eso no se 

cambia “volcando” padrones... Si 
bien influyó el frío, las inundaciones 
o la nieve, lo determinante fue el 
desinterés de los docentes que ven 
a CTERA lejos de sus necesidades 
y cerca del gobierno.

Como parte del fraude hubo 
urnas que llegaron pasado el me-
diodía en Mendoza o después de 
las 14hs en departamentos de Jujuy 
donde ganaba la Lila. En 6 provin-
cias acreditaron a los apoderados y 
fiscales de la Lila pocas horas antes 
de la elección. Lo más grave fue 
Catamarca, dificultando que la Lila 
fiscalice. No entregaron el padrón 
de SUTEBA y estaba inflado el de 
Formosa, mientras en Catamarca 
y Jujuy “desafiliaron” a referentes 
de la oposición. No entregaron los 
padrones por mesa para saber donde 
votaba cada uno. En Tucumán na-
die lo sabía y al cerrar las urnas no 
dejaron entrar a los fiscales al cuarto 
oscuro en muchas mesas. Así y pese 
a que no votó ni el 10%, la Celeste 
dijo sacar allí 6.000 votos…

En Córdoba, luego de irse los 
apoderados de la Lila,  “aparecieron” 
1.300 votos más para la Celeste-
Violeta. Igual que en Formosa 

donde enviaron a CTERA un acta 
que les agregó 2.000 votos más. En 
San Juan, la Lila fiscalizó las mesas 
donde votaba el 48% del padrón, 
allí la Celeste sacó 667 votos y votó 
el 18% del padrón. Pero en la otra 
mitad, la Celeste dijo tener ¡3.648 
votos! y que habría votado el 80% 
de los docentes… Y así podríamos 
sumar a Capital, Buenos Aires, La 
Rioja, Corrientes o en Salta donde 
no votó ni el 10%, pero dijeron sacar 
2.500 votos…

 La importante elección Lila 
la muestra como un polo 
alternativo

La Lila logra una muy impor-
tante votación y se ratifica como la 
única opción nacional, a pesar del 
fraude. Debiendo enfrentar aparatos 

como SUTEBA que maneja $ 6,5 
millones por mes: Y sobre todo, al 
gobierno K y los gobernadores que 
jugaron para la Celeste-Violeta. Al 
ganar en Santa Cruz (76%), Tierra 
del Fuego (71%) y Neuquén (34%) 
y en 52 seccionales, la Lila aparece 
como un polo alternativo. Agrupando 
a dirigentes, congresales, delegados y 
luchadores de todo el país que enfren-
tan al gobierno y la burocracia.

Con importantes votaciones en 
Buenos Aires, Santa Fe, Entre Ríos, 
Misiones, Mendoza, Río Negro o 
Córdoba. O incluso en Catamarca, 
donde la Lila debió enfrentar -en 
un marco de gran adversidad- a la 
destituida conducción Celeste de 
ATECA que se aferra a sus cargos. 
La unidad en la diversidad, el pos-
tularse para luchar y basarse en las 
decisiones tomadas en asambleas; 
es el camino a seguir, superando el 
divisionismo estéril y funcional a la 
Celeste y el gobierno de corrientes 
que fueron castigadas con una vota-
ción marginal. 

Sacar las conclusiones de esta 
elección es fundamental para avanzar. 
Porque se han vuelto a evidenciar 
fuertes elementos de descomposición 

en las filas de la Celeste-Violeta. Y a 
su vez, que dan pelea por recuperar 
terreno apelando a todo. Con frau-
de pretenden tapar la crisis de esta 
conducción abrazada al gobierno 
K, que ha perdido toda referencia 
sobre la base docente, en particu-
lar sus sectores más combativos y 
democráticos y de aquellos que se 
desafilian o son acallados con un 
accionar burocrático. Su mayor 
expresión son las conducciones 
Celestes como la de Catamarca 
recientemente destituida, o las de 
Salta, Tucumán y Jujuy donde, con 
maniobras, actitudes patoteriles o 
expulsiones, pretenden tapar su 
crisis ante el repudio de las bases.

Desde Alternativa Docente, 
como integrante fundamental de la 
Lila en el país, queremos agradecer 
a todos los que acompañaron con 
su voto. A los que fueron fiscales 
y a los que apuestan a avanzar en 
unidad, con un método democrá-
tico y un gremialismo combativo. 
Invitándolos a sumarse con noso-
tros para avanzar aún más. Y a dar 
continuidad a esta pelea, yendo 
todos a votar el jueves 23 por la 
lista 1 en la elección de la CTA.

Alternativa Docente y la Lila durante la jornada del 26/8 en La Plata.

Baja participación. En ATECA Capital, de 390 docentes sólo votaron 20.

Bancarrota de PO
La votación de la Lila contrasta con 

otro dato de la elección: el derrumbe de 
la “Multicolor” orientada por Tribuna 
Docente (PO). El colmo de su banca-
rrota lo sufre su candidata a Secretaria 
General al perder el 58% de los votos 
en su distrito, La Plata. Evidenciando 
el fracaso de un modelo que reprodujo 
muchos vicios de la burocracia. En La 
Plata, el PO perdió 202 votos de los 
351 que sacó en el 2007. La Lila fue 
segunda con 266 votos, detrás de la 
Celeste con 384. PO sacó solo 149 y 
muy lejos quedó la Marrón del PTS 
con 51 votos.

Mientras la Lila ganó en 3 provin-
cias y 56 seccionales, PO apenas pudo 
ganar en 3 seccionales con pequeñas 
votaciones, sumando escasos 242 votos 
entre las tres. La Lila le sacó una amplia 
diferencia a las corrientes sectarias, 

divisionistas y autoproclamatorias. 
Incluso en seccionales que condujeron 
como Sarmiento, La Plata o Lomas. 
Triplicando por lejos la votación de 
PO en el país y dejando muy atrás al 
bajísimo porcentaje de la Marrón que 
se evidenció marginal en el SUTEBA 
al no superar los 995 votos. La Lila, en 
cambio, vuelve a ganar ampliamente las 
4 seccionales que dirige: Quilmes, Mar-
cos Paz, Berazategui y Bahía Blanca.

El PO quiso discutir de igual a 
igual con la Lila, impugnando candi-
datos como los de ADOSAC o cues-
tionando nuestra representatividad en 
La Plata. Pero mostraron no representar 
a nadie. Una verdadera debacle que 
los debería hacer reflexionar porque 
preanuncia un nuevo fracaso en la 
CTA del divisionismo de PO y el PTS, 
funcional a Yasky y el gobierno.



8 de setiembre de 2010 11

Conflicto de la Flota Amarilla
Emilio Poliak    

En el número anterior de Alter-
nativa Socialista informamos sobre 
la lucha que vienen protagonizando 
los trabajadores de la pesca  del Gol-
fo San Jorge, en Caleta Olivia. Ante 
la falta de respuesta a sus reclamos, 
un grupo de trabajadores viajó a 
Río Gallegos y se encadenó en las 
puertas de la Casa de Gobierno. La 
respuesta del gobierno (justo cuando 
el matrimonio K se encontraba en la 
provincia) fue una brutal represión 
el sábado 14 a las 3 de la madrugada. 
Con palos y balas de goma inten-
taron quebrar el conflicto y dejar 
en claro que el gobierno “nacional 
y popular” está para garantizar los 
privilegios de PAE y las petroleras, 
aunque para esto tenga que reprimir 
a los trabajadores y destrozar los 
recursos pesqueros del Golfo. El tiro 
le salió por la culata. La respuesta fue 
contundente: importantes moviliza-
ciones (en Caleta y  en Río Gallegos) 
y una enorme solidaridad del pueblo 
y de distintos sectores sindicales y 
políticos. Hasta sectores del FPV 
tuvieron que salir a repudiar la 
represión. Y el Gobernador Peralta, 
después de varios meses de negarse, 

no tuvo más 
remedio que 
recibir a los 
delegados y 
comprometer-
se a pagar un 
resarcimiento 
de  $  3 .000 
por trabaja-
dor mientras 
el recurso no 
aparezca, po-
niendo los em-
presarios otra 
suma similar. 
E l  a cue rdo 
contemplaba que para que los due-
ños de los barcos paguen sus $ 3.000 
correspondientes  los trabajadores 
debían embarcarse al menos tres 
veces al mes.

A dos semanas de firmarse el 
acta, la situación se está empezando 
a caldear nuevamente. Los primeros 
barcos que salieron al mar volvieron 
con muy poco pescado, confir-
mando que era real la denuncia de 
los trabajadores acerca de que la 
prospección sísmica realizada por 
PAE había dejado sin recursos la 
zona del Golfo. Ahora son los em-
presarios los que, aduciendo falta 
de rentabilidad, se niegan a sacar 

Masivo rechazo a la
Reforma Previsional

El jueves 26 de agosto, se rea-
lizó el paro provincial convocado 
por la CTA y por la Asamblea 
Provincial de Trabajadores reunida 
el 16 de Agosto. La contundencia 
de la acción, con más del 90 % 
parando y miles de personas mar-
chando en Río Gallegos, en Caleta 
Olivia y en  otras  localidades de 
la provincia, demostraron que los 
trabajadores no estamos dispuestos 
a pagar con la pérdida de nuestros 
derechos una crisis que no pro-
vocamos. 

 En Río Gallegos la marcha 
pasó por la legislatura provincial, 
en dónde los diputados del FPV 
se comprometieron a recibir a los 
gremios próximamente, y culmi-
nó con un acto en las puertas de 
la Casa de Gobierno en el cual 
hicieron uso de la palabra repre-
sentantes de ATE, ADOSAC, 
Judiciales, APEL, ADIUNPA, 
Autoconvocados y de los partidos 
políticos (entre ellos el MST).

Desde el 2007 no había una 
movilización de esta magnitud, 
que significó un duro golpe para 
el gobierno. Pero sin dudas, Peralta 

no va abandonar la pelea, por eso 
hay que prepararse para nuevos 
rounds. Después de fracasar el 
intento de introducir la reforma en 
la legislatura a principios de agosto 
ahora se dice que lo harían en el 
mes de octubre. Hay que volver a 
impulsar asambleas en todos los 
sectores para discutir  un plan 
de lucha con distintas medidas 
hasta derrotar definitivamente la 
reforma. 

Como bien se discutió en las 
asambleas previas y se reafirmó 
en el acto, la responsabilidad del 
desfinanciamiento de la Caja es 
del FPV que gobierna la provincia 
desde hace más de 20 años, no de 
los trabajadores y jubilados. Por 
eso el reclamo fue unánime: “Que 
devuelvan la plata que evadieron 
durante 20 años, que se aumen-
ten los aportes patronales y se les 
cobre impuestos a las mineras, las 
petroleras y al juego”. La jubila-
ción es un derecho y el pueblo de 
santacruceño demostró que está 
dispuesto a defenderlo.

E.P.

Santiago del Estero

Se realizaron las elecciones municipales 
El domingo 5 se realizaron elecciones a Concejales en Santiago capital y en La Banda. El MST – Nueva 

izquierda se presentó a dar pelea contra la vieja política.

Roxana Trejo

El gobierno de Zamora no 
se jugó sólo en las elec-
ciones, recibió el apoyo 

político de los Kirchner, muy inte-
resados en que ganara su pollo local. 
No fue sólo apoyo político lo que 
recibió, millones de pesos fueron el 
“complemento” económico para que 
realizara una campaña al estilo de 
los viejos partidos que dilapidan los 
fondos que obtienen de su gestión 
gubernamental.

Sin embargo, ni con toda la 
plata que pusieron les fue tan bien 
como querían en las elecciones 
municipales. No es para menos. Es 
que la imagen del pasado de Julio 
Alegre se sigue proyectando en la 
retina de los santiagueños, ante la 
tremenda defraudación realizada al 
municipio.

Su candidato a intendente, Lito 
Infante, se impuso con el 46 % de 
los votos. Pero al mismo tiempo, 
perdió dos bancas en el Concejo 
Deliberante. Zavalía mantuvo sus 
tres bancas y Lugones entró por 
primera vez con dos bancas.

Aunque  t odav í a 
obtienen porcentajes 
altos como producto 
del tremendo aparato 
propagandístico y asis-
tencialista que ponen en 
movimiento para presio-
nar, confundir y, por esa 
vía ganar votos, hay un 
sector de la población 
que les empieza a dar la 
espalda.

Una patota 
electoral

Fue tal el despliegue 
del aparato del Frente 
Cívico de Zamora, que 
empapelaron la ciudad 
con carteles de todos los 
tamaños habidos y por 
haber e hicieron pintadas 
(con empresas pagas, por 
supuesto) ocupando cada metro de 
pared. 

Zamora hizo lo imposible por 
dificultar nuestra campaña. Intentó 
de todo. Valiéndose de la policía 
quiso impedir que pusiéramos mesas 
en lugares céntricos y de gran con-
centración, en forma absolutamente 
antidemocrática metió presión para 
que no podamos pintar grandes 

paredones ni pegar afiches.
Sin embargo, no pudo evitar que 

planteáramos nuestras propuestas 
socialistas. Aunque no contamos con 
grandes recursos económicos dimos 
la pelea. Lo hicimos convencidos 
de la necesidad de ir en el camino 
de construir una nueva alternativa 
política, en nuestra provincia y en 
todo el país.

Por eso, a pesar de la desigualdad 

Vilma Ripoll y Roxana Trejo participaron del programa Actualidad Política. 
Foto: Nuevo Diario de Santiago del Estero.

de recursos, salimos a pintar con 
centenares de compañeros de las 
barriadas obreras y populares, repar-
timos por miles nuestras propuestas 
en las peatonales, hicimos campaña 
puerta a puerta con los vecinos, 
conocimos centenares de nuevos 
compañeros y otro tanto se aguantó 
ser fiscal el día del escrutinio. Así 
logramos obtener el 1,32% de los 
votos en la Capital, por encima del 

Partido Socialista que se desmoronó 
y muy arriba del Partido Obrero. En 
La Banda, dónde sucedió algo simi-
lar a Capital, obtuvimos el 1,09%, 
por su parte Chabay Ruiz también 
perdió bancas en el Concejo Deli-
berante.

Sumate al MST – Nueva 
Izquierda

Pasaron las elecciones, pero los 
problemas de los trabajadores y el 
pueblo se quedaron. Después de 
las promesas electorales, los que 
gobiernan van a seguir defraudando 
a los de abajo. Y van a seguir mal la 
salud y la educación pública, va a 
seguir la pobreza, la desocupación 
y los bajos salarios.

Frente a todo esto, desde el 
MST – Nueva Izquierda vamos a 
seguir peleando, movilizados junto 
a los trabajadores y el pueblo por los 
reclamos urgentes y por conformar 
una nueva alternativa política, am-
plia y unitaria.

Le agradecemos a todos los 
santiagueños que nos votaron, que 
fueron fiscales y que oyeron con in-
terés y simpatía nuestras propuestas. 
A todos, los invitamos a sumarse al 
MST para seguir luchando por una 
salida de fondo, es decir, por una 
Argentina Socialista.

Santa Cruz

los barcos. Esta situación plantea 
la posibilidad de que después no 
quieran hacerse cargo del pago de 
los sueldos, además de afectar a los 
obreros de las plantas procesadoras 
por la falta de materia prima. Por eso 
los trabajadores siguen organizados y 
dispuestos a hacer cumplir el acta. El 
gobierno provincial debe garantizar 
el cobro de todos los salarios y que 
las petroleras no vuelvan a hacer 
estudios que sigan comprometien-
do la subsistencia de los recursos 
pesqueros y del medio ambiente. El 
camino sigue siendo la organización, 
la solidaridad  y la lucha.
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Luego de 5 meses de con-
flicto, de la instalación
de la “carpa de la digni-

dad”, el 31 de agosto, el Movi-
miento Autoconvocados de la
Salud de Tucumán, logró nueva-
mente ser reconocidos por el go-
bierno, con reivindicaciones im-
portantes de la lucha.

Nuestra compañera Lita
Alberstein entrevistó a la Dra.
Estela Di Cola,  médica del Hos-
pital de Niños, dirigente del
Movimiento y Secretaria Gene-
ral del SITAS, sindicato recien-
temente conformado por los
Autoconvocados.
  ¿Qué opinás sobre el acuerdo
firmado por el gobierno?

Hemos logrado, gracias a una
lucha muy difícil, que se nos re-
conozca nuevamente cómo los le-

gítimos representantes de la salud
en Tucumán y la vigencia del acta
acuerdo firmada en noviembre del
2009. De aquí en más, vamos a
poder defender nuestros derechos
a través de las comisiones forma-
das y de las paritarias.

El Dr. Carim Asus,  delegado,
despedido siendo reemplazante,
fue reincorporado como transito-
rio. Se anularon los sumarios y
sanciones, entran 1.500 trabaja-
dores a planta permanente en este
año, y el resto antes del 30 de ju-
nio de 2011. También ingresan los
que son monotributistas  y del Plan
Nacer, todos este año. En cuanto
al reconocimiento de nuestros de-
rechos gremiales, los delegados
tendrán los permisos para garanti-
zar las tareas sindicales.

Desde el punto de vista salarial

es insuficiente. Se actualizará el
aporte social,  que hoy se liquida
a $ 100,8 para el que está en la
carrera sanitaria y subirá a $ 225
en setiembre y $ 350 en octu-
bre, con un piso de $ 152 para
los que tienen de 0 a 5 años de
antigüedad, a quienes la carrera
no contemplaba. Luego va su-
biendo por categoría y antigüe-
dad, con una escala que va de $
100 a $ 500 aproximadamente,
logrando la movilidad  automá-
tica de este ítem con el aumento
de la base de cálculo.  Es un paso
más, un nuevo escalón que cons-
truimos desde el Movimiento,
aunque siempre es insuficiente, el
año pasado nos llevó 7 meses sen-
tarnos a negociar, este año 5 me-
ses.

En las asambleas Interhos-

Autoconvocados de Tucumán: reportaje a la Dra. Estela Di Cola

A pesar de la copiosa lluvia que
se desató a las 11 horas, una
multitud de trabajadores profe-
sionales, enfermeros, técnicos y
administrativos, junto con pa-
cientes y compañeros de distin-
tas organizaciones sociales y po-
líticas nos congregamos en la
puerta del Hospital, para defen-
der el hospital público.

En los últimos tiempos el
Erill está amenazado por el fan-
tasma del cierre, enfrentando una
crisis que compromete el normal
funcionamiento de los distintos
servicios y la asistencia de los pa-
cientes. A la falta de insumos, se
suma la carencia de personal en

Primer balance de una gran lucha

pitalarias, luego de consultas
en asambleas de cada hospital y
CAPS, fuimos debatiendo los
mandatos con  las contraofertas
al gobierno y  luego de 3
Interhos-pitalarias, la mayoría
votó aceptar, condicionando que
no se levantaba el paro y la carpa
hasta que estuviera el decreto del
gobernador.  En un Movimiento
democrático, como el nuestro, se
expresaron también posiciones di-
ferentes. La lucha va a continuar,
peleando en las comisiones para
que se cumpla el acta.
  ¿Qué conclusiones dejó este
conflicto?

Pasamos momentos muy di-
fíciles por la indiferencia del go-
bierno ante la crisis de la salud,
 ATSA, atacó a nuestros compa-
ñeros en los hospitales, en varias
oportunidades,  desesperados

porque nosotros tenemos el res-
paldo de las bases. El día que sa-
lió el decreto con nuestro acuer-
do con el gobierno, fueron en
patota  a los hospitales, dando
“manotazos de ahogado”, dicien-
do que habían conseguido traba-
jar 5 horas, una burla, un nuevo
atropello.

Pero lo más importante fue
que cómo en el 2009, tuvimos el
apoyo de nuestros pacientes, de
los jubilados, de  algunos parti-
dos políticos, de un sector de la
CTA, y sobre todo cuando pusi-
mos la Carpa, fue muy emocionan-
te ver cómo se acercaba la gente
sola, firmaba el petitorio, escribía
frases contra el gobierno, nos traía
comida, nos sentimos muy acom-
pañados. Un cartel decía  sobre el
gobernador  “Alperovich, tu reelec-
ción está en terapia intensiva”.
Creo que es una buena síntesis.

áreas críticas como
neonatología, pedia-
tría y la guardia de
adultos. Este fin de
semana no hubo
neonatólogos de
guardia, poniendo en
riesgo la salud de los
bebés.

Escobar tiene
220.000 habitantes
de los cuales 55.000
son mujeres en edad
fértil y de éstas
32.000 no tienen obra social ni
plan de salud. ¡Y faltan médicos
en Maternidad! Esto ha genera-
do mucha bronca entre los tra-
bajadores del hospital que tienen
que hacer sacrificios denodados
a pesar de sus magros sueldos
para sostener la atención profe-
sional.

La respuesta fue contunden-
te, cientos de personas repudia-
ron la actitud irresponsable del
director Dr. Carlos Ramos, así
como denunciaron la responsa-
bilidad del Ministerio de Salud
provincial.

Y los dirigentes locales
tanto Alejandro Márquez,

31 de agosto en el Hospital Erill en Escobar

Exitosa jornada de lucha
Orlando RestivoOrlando RestivoOrlando RestivoOrlando RestivoOrlando Restivo ,,,,,
médico, Sec. Pol.médico, Sec. Pol.médico, Sec. Pol.médico, Sec. Pol.médico, Sec. Pol.
Sanitaria - CICOPSanitaria - CICOPSanitaria - CICOPSanitaria - CICOPSanitaria - CICOP

Marta Márquez
y Paula Fazzioli
de  CICOP,
como Elisa Cruz
de  ATE,
enfatizaron esta
denuncia que
acompañó la rea-
lizada por el diri-
gente de CICOP
Hugo Amor, que
en el hall del hos-
pital y al abrigo
de la tormenta,

fustigó a Scioli y su gobierno co-
mo el auténtico responsable de
la situación.

El gobierno mira para otro
lado. El Hospital se derrumba
pero los trabajadores y la comu-
nidad protestan, se movilizan y
luchan para defender su hospi-
tal. En el marco del paro nacio-
nal de CICOP y FESPROSA

y candidato a Sec. de Prensay candidato a Sec. de Prensay candidato a Sec. de Prensay candidato a Sec. de Prensay candidato a Sec. de Prensa
de la Lisde la Lisde la Lisde la Lisde la Lista 1 (CTta 1 (CTta 1 (CTta 1 (CTta 1 (CTA San MarA San MarA San MarA San MarA San Martín-tín-tín-tín-tín-
TTTTTres de Fres de Fres de Fres de Fres de Febrerebrerebrerebrerebrero)o)o)o)o)

(Sindicato Provincial y Federación
Nacional de los Profesionales de
Salud) que se efectuó el 31 de
agosto, esta jornada fue un paso
importante para poner de nuevo
al Erill de pie para todos los tra-
bajadores y el pueblo de Escobar.
Estuvieron presentes docentes del
SUTEBA Escobar, delegados pro-
fesionales y no profesionales de
CICOP y ATE de toda la zona
norte, dirigentes de ATE provin-
cial, de Libres del Sur y también
el MST de Escobar que desde el
inicio del conflicto está acompa-
ñando a los trabajadores en su
lucha.

Esperamos que este ejemplo se
extienda a otros hospitales en si-
milar situación para defender
nuestros hospitales del derrumbe
provocado por la política de sa-
lud de Scioli y del gobierno na-
cional.

Estela Di Cola, Secretaria General del nuevo sindicato de salud.
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Varias cosas nos impactaron.
En primer lugar, la firmeza
de los compañeros (en su

mayoría jóvenes obreros) que man-
tenían el corte desde el jueves 2.
Ese día, también con Pacho, con
Guillermo Pacagnini (Sec. Adj. –
Cicop- y candidato de la Lista 1 en
la CTA), con una delegación del
MST de Villa y de Rosario, arran-
camos con el corte en medio de un
temporal de lluvia y frío.

Se cumplía el 6º día y se palpa-
ba en el ambiente que hay ánimo
de “corte para rato”, si no dan res-
puesta a las demandas obreras.
También impactaban las muestras
de solidaridad de automovilistas y
camioneros que debían soportar
largas colas, esperando hasta que
los compañeros liberaran el corte.

Los trabajadores tenían algunas
cosas muy claras. No se iba a aban-
donar la lucha hasta que se paga-
ran las quincenas atrasadas y se
asegurara la continuidad de la fuen-
te de trabajo para los 900 obreros.

En la entrevista realizada en el
Ministerio de Trabajo el lunes 6, el
empresario Cristóbal López, que a
través de su empresa Oil controla
la planta, había reiterado su negrera
propuesta: despedir a 600 y reba-
jarle el sueldo a los 300 restantes
para poder seguir trabajando.

Otra cosa de la cual los compa-
ñeros tenían certeza es que ni
López -llamado el  “zar del juego” y
denunciado como testaferro del
matrimonio presidencial-, ni los
anteriores patrones de la empresa
tuvieron interés real para que una
gran autopartista como Paraná

En defensa de la fuente de trabajo y por el pago de las quincenas adeudadas

Todos somos Paraná Metal
A media mañana del martes 7 llegamos al corte de la Autopista Rosario - Buenos Aires en Villa Constitución, junto a

Vilma Ripoll. Allí ya nos estaba esperando “Pacho” Juárez, nuestro compañero que fue dirigente
de la fábrica (por ese entonces se trataba de la Metcon) en el Villazo de 1975.

Metal se desarrollara cuan-
do se reactivó la producción
automotriz en nuestro país.
Por el contrario, sólo han
buscado la ganancia fácil a
fuerza de superexplotación
obrera, sin invertir un peso
en renovar la infraestructu-
ra productiva.

Los obreros denuncian
serias maniobras de vacia-
miento. Tal ha sido la rapi-
ña, que no sólo le deben las
últimas dos quincenas a los
900 trabajadores de la plan-
ta, sino que le deben dos
meses de las cuotas del reti-
ro voluntario a 300 compa-
ñeros mayores de 50 años
que se adhirieron al mismo.

Una dura pelea que se puede
ganar

Cristóbal López estaría anun-
ciando que se retira de la adminis-
tración de la empresa. Los trabaja-
dores han formado una cooperati-
va para presentarse en el concurso
de la quiebra de forma tal que esta
no quedara desierta de oferentes.
Hasta ahora el gobierno sólo se ha
comprometido a sumar al Repro
una cantidad similar, con lo cual lle-
garían a cobrar dentro de un mes
unos $ 1.200 más las asignaciones
familiares. Pero en lo fundamental,
que es dar respuesta al interrogan-
te de dónde van a salir los fondos
para reactivar la fábrica, no hay pro-
puesta gubernamental alguna.

Como escribieron los compañe-
ros de Rosario y Villa en el volante
del MST que se repartió en el cor-
te, “La única salida es la estatización
de Parana Metal y la incorporación
al directorio de los representantes que

los trabajadores elijan para contro-
lar la contabilidad y la producción
de la empresa.”

Profundizar la lucha y rodear
a Paraná Metal de la mayor
solidaridad

El corte de estos días en Pana-
mericana es un gran primer paso
en la lucha de los compañeros que
ha servido para colocar su pelea en
el terreno de las grandes noticias
nacionales. Ahora se trata de man-
tenerlo y extender la lucha.

En el corte estuvo presente el
compañero Pablo Micheli, Secre-
tario de ATE y candidato a Secre-
tario General de la CTA por la Lista
1. Allí anunció el llamado a un ple-
nario de Secretarios Generales de
la Central para lanzar un paro na-
cional por Paraná Metal y en apo-
yo a las luchas en curso, el cual se
debería concretar a la brevedad.

Otro tanto tendrían que hacer
la UOM nacional y la CGT. Sin
embargo, mientras los trabajado-
res pasan largas horas en el corte

con sus familias, Brunelli se limita
a declarar que las cosas están muy
difíciles y Caló, Secretario Gene-
ral de la UOM nacional, les pidió
a los delegados de Villa Constitu-
ción “que eviten profundizar la me-
dida para abrir la posibilidad de una
negociación”. (Diario La Capital 07/
09). No podría ser peor la traición
de estos burócratas. Mientras los
trabajadores necesitan redoblar las
medidas, ya que no hay ninguna
respuesta favorable de los empre-
sarios negreros y el gobierno cóm-
plice, los burócratas les piden que
aflojen y hagan buena letra.

“Hay que calentar los motores”.
Con esta frase nuestra
compañera Vilma Ripoll,
les planteaba a los traba-
jadores de Paraná Metal
la necesidad de redoblar
las medidas con miras a
empalmar con la medida
nacional que plantea el
compañero Micheli de la
CTA. Este miércoles 8,
nuestros compañeros del

MST, junto a la CCC y otras agru-
paciones, van a realizar cortes en
cuatro puntos de la Ciudad de Ro-
sario, junto a los obreros de Paraná
Metal. Los compañeros de la fábri-
ca amenazan con cortar frente al
Casino rosarino y las empresas de
Cristóbal López si fracasan las ne-
gociaciones de este miércoles. Hace
falta rodear de solidaridad a los
compañeros y planificar con ellos
múltiples acciones de lucha y apo-
yo, como las que se hicieron en su
momento por Kraft-Terrabussi.

En ese momento la lucha era
contra una patronal negrera yanqui.
Ahora es contra un testaferro de los
Kirchner. Si los trabajadores de
Paraná Metal continúan firmes y se
logra profundizar y extender la lu-
cha se puede ganar. Para ello es fun-
damental mantener la unidad dis-
cutiendo y votando todo en asam-
bleas, logrando un importante gra-
do de organización para distribuir
las tareas entre todos los compañe-
ros. En ese camino, siguiendo el
ejemplo de las colectas ya realiza-
das en fábricas de la zona o de la
votación realizada en el Cuerpo de
Delegados de la Cicop para apoyar
financieramente la lucha, hay que
instrumentar un importante fondo
de huelga. ¡Fuerza compañeros, esta
lucha se puede ganar!

Fabián y Gerardo (De Paraná Me-
tal y contratistas): “Tenemos que seguir
luchando y demostrar que tenemos fuer-
za, tenemos que estar más unidos. Que los
compañeros no se queden en su casa, que
vengan a la autopista con su familia. La
gente nos apoya bastante, nos dice que no
aflojemos que sigamos para adelante, que
es lo que tenemos que hacer…” “Yo te lo
voy a aclarar en 4 o 5 palabritas nada más
¿Dónde está la Presidenta? ¿Dónde está la
Presidenta que no se presenta? ¿Por qué
manda a sus allegados? Cristóbal López es
allegado de ella, que no nos vengan a de-
cir ahora que está peleado con Kirchner o
que se yo. Nosotros vamos a tratar de
aguantar lo más posible, nos vamos a unir
a otros grupos y a todos los que se quieran
adherir estamos abiertos a cualquier pro-
puesta, siempre y cuando sea a favor de los
trabajadores y no del grupo inversor.”.

Gustavo  Asplanatti (Delegado del
sector fusión): “Creemos que la última
alternativa que tenemos hoy para que nos
vean y nos puedan escuchar, es tratar de
hacer esta movida, que en realidad la tene-

mos que extender porque
me parece que nos esta-
mos quedando cortos.
Habría que charlarlo con
todos los compañeros,
pero creo que el Casino
de Rosario tiene que ser
uno de los objetivos y
después el corte por tiem-
po indeterminado de la
ruta puede ser otro de los
caminos.”

Claudio Rivas
(Comisión Interna: “Mirá, en la reunión de
ayer (por el lunes) nosotros no quedamos
muy satisfechos, porque la reunión que tuvi-
mos el  viernes con Tomada en la que había-
mos avanzado en algún tipo de discusión y de
negociación, se truncó porque la empresa le
mandó un escrito al Ministerio de Trabajo
diciéndole que no estaba dispuesta a discutir
nada, que sólo estaban dispuestos a sentarse
bajo la propuesta de ellos, que no se iban a
mover para nada. Y por lo que se veía, tenían
intensiones de retirarse de la mesa de negocia-
ción y dejar que pase lo que tenga que pasar

administrativamente o que los trabajadores
sigamos adelante con la cooperativa… No-
sotros planteamos que necesitábamos con suma
urgencia la reactivación de la planta, que es
muy importante no sólo porque los trabaja-
dores queremos ser dignos, porque el trabajo
dignifica al hombre sino también porque
hay clientes que, sí tenemos dos o tres meses
de gestiones, podemos llegar a armar la coo-
perativa y armar un proyecto; podemos te-
nerlos. Pero si no tenemos eso, vamos a tener
armado el proyecto pero no vamos a tener los
clientes.”

Cristian: “Lo que vemos acá es
que una manera viable para que
funcione es que el gobierno ponga
los medios y la plata; y nosotros los
trabajadores la mano de obra, sin
que existan estos empresarios que los
único que quieren es llevarse la gui-
ta y echar gente, nada más. Yo creo
que la fabrica podría funcionar, no
sé si fácilmente, pero es viable con el
apoyo del gobierno y nuestro, con la
cooperativa que ya formamos por si
tiene que entrar en funcionamiento
algún día.”

Gabriel Núñez, “el áspero”:
“Nosotros vemos que la gente nos apoya,

los camioneros y mucha gente. Después otra
cosa que rescato siempre, que le digo a mi
señora, es que por lo menos estamos acá, dis-
cutiendo con los trabajadores, tomando pos-
turas pero estamos acá  en la ruta, eso es lo
importante, la unión de los trabajadores. Yo
se que el conflicto es muy difícil, que llevamos
las de perder, porque hay muchos compañe-
ros que tienen que estar haciendo changas
para alimentar a la familia, entonces ya de

entrada el conflicto es muy difícil porque
hay compañeros que no pueden participar
de esto. Yo rescato que estemos acá, yo soy
de San Nicolás y ya no tengo nafta para el
auto pero estoy pensando en venirme en
bicicleta. Hay muchos compañeros que
están cansados, pero yo tengo el orgullo de
que a las 6 de la mañana me agarra una
cosa que tengo que venir a la ruta, tengo
que estar en la lucha.”

Fabio Bellini (Comisión Interna):
“La gente es como que no se quiere resig-
nar a dejar la planta, y eso nos da fuerza a
nosotros para esta pelea, porque la verdad
es que la presión es muy grande de parte de
la empresa de querer despedir a mas de
600 compañeros, nosotros nos vamos a
mantener firmes como hace dos años en
que no dejar que los despidan y que sean
suspensiones rotativas como lo habíamos
acordado en el 2008.

Porque creemos que dejar que hoy
despidan, así sean 100 compañeros, es
mandarlos al abandono y nosotros no
podemos dejar cien familias en la ca-
lle.”

Gustavo Giménez

Voces de la lucha

Vilma Ripoll y Pablo Micheli en el corte de Paraná Metal
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Masacre de La Plata

En cada lucha ellos están

 
Corresponsal

A 35 años del asesinato de Ana María Guzner Lorenzo, Roberto “Laucha” Loscertales, Hugo Frigerio, Adriana Zaldúa, 
Lidia Agostini, Oscar Lucatti, Patricia Claverie y Carlos “Dicky” Povedano, recordamos a nuestros compañeros del PST.

Volvieron los cortes
Gualeguaychú

Ante la falta de respuesta a las 
promesas que les habían hecho 
desde el gobierno, los asambleistas 
volvieron a cortar durante una 
hora y media la Ruta Internacional 
136 en el paso fronterizo, aban-
donando la tregua de 60 días que 
había liberado la ruta. Lo hicieron 
a pesar de una fuerte presencia 
de la Gendarmería Nacional con 
agentes de civil y hasta un heli-
cóptero filmando con el objetivo 
de aumentar la persecución penal 
a los dirigentes de la Asamblea. 
También decidieron marchar a 
Capital para manifestarse en em-

bajada de Uruguay y en la Casa 
Rosada. Hubo quiénes plantearon 
la posibilidad de boicotear la visi-
ta de Kirchner a Gualeguaychú, 
prevista para el 30 de septiembre. 
Crece la indignación ante la con-
tinuidad de Botnia contaminando 
la zona y el proyecto oficial del 
gobierno para declarar de interés 
público la producción de papel de 
diarios en defensa de las papeleras. 
La proclama leída por los asam-
bleístas decía, entre otras cosas: 
“Hicimos el gesto, corporizamos 
nuestra voluntad de diálogo y los 
gobiernos volvieron a demostrar-

EMFER
El 21 de septiembre, 

todos a Tribunales 
de San Martín

Nos movilizamos en apoyo 
a los compañeros Rafael 
Artigues de la comisión 

interna, el delegado Juan 
Aquino y el ex delegado 

Juan Vivas, que son enjui-
ciados por la patronal, con 

la intención de quitarles 
sus fueros.

El martes 21-9 a las 8 hs, 
nos concentramos en los 
Tribunales de San Martín 

(ruta 8 y Juárez)

Libertad al compañero Martino
Roberto Martino, dirigente 

del Movimiento Teresa Rodrí-
guez  (MTR), sigue preso. Lo 
encarceló la justicia y el gobierno 
K (que tiene buenos negocios y 
acuerdos políticos con los sionis-
tas) por el supuesto “delito” de 
denunciar la política genocida 
del Estado de Israel la operación 
Plomo Fundido de 2009, en la 
que las tropas sionistas asaltaron 
a sangre y fuego la franja de 
Gaza y asesinaron a más de 1000 
palestinos. El encarcelamiento 
de Martino es parte del hostiga-
miento a los luchadores obreros 

y populares y de una creciente 
ofensiva gubernamental por 
judicializar la protesta social. 
Por estos motivos, el lunes 6 de 
septiembre, nos movilizamos 
desde el Obelisco a la Secretaría 
de Derechos Humamos junto a 
distintas organizaciones, exigien-
do que la Secretaría intervenga 
la causa y se pronuncie política-
mente. Vamos a seguir haciendo 
acciones unitarias hasta que 
Martino sea liberado y les pare-
mos la mano a la judicialización 
de la protesta y los procesamien-
tos a los luchadores.

Escrache al soplón Raúl Tarifeño

El 3 de septiembre la Multi-
sectorial de Derechos Humanos 
de Neuquén junto al MST y otras 
organizaciones de derechos huma-
nos, sociales, sindicales, estudian-
tiles y políticas nos concentramos 
y marchamos en la localidad de 
Plottier. Lo hicimos para realizar 
un escrache a Tarifeño que desde 
la dictadura y en democracia se 
encargó de ser buchón de los ser-
vicios de inteligencia, infiltrado en 
distintas organizaciones. 

Luego de difundir 
entre los vecinos la 
verdadera identidad 
de Tarifeño, un lobo 
con piel de cordero, 
llegamos hasta su casa 
donde lo escrachamos 
y condenamos públi-
camente, exigiendo 
una vez más el juicio 
y castigo para  aquellos que fueron 
parte necesaria del plan genocida 
que hizo desaparecer a más 30.000 

compañeros/as en este país. Para 
los genocidas y sus colaboradores, 
no hay olvido ni perdón.

¡Por el desprocesamiento de Néstor Segovia!

Hace 35 años, en los 
primeros días de sep-
tiembre de 1975, 8 

compañeros de nuestra corriente, 
cuyo partido por ese entonces se 
llamada PST, fueron asesinados en 
La Plata por las bandas fascistas de la 
Triple A, que actuaban bajo el ala del 
gobierno de Isabel Perón. Primero 
cayeron Roberto, Ana María, Adria-
na, Hugo y Lidia cuando se dirigían 
a la puerta de Petroquímica Sudame-
ricana, fábrica que se encontraba en 
conflicto, para llevar la solidaridad 
a sus trabajadores. Luego, fueron 
Oscar, Patricia y Carlos quienes al 
enterarse del asesinato de los compa-
ñeros salieron a denunciar el hecho 
y también fueron asesinados. De 
inmediato un repudio generalizado 
surgió desde la clase obrera, hubo 
muestras de repudio y condena al 
hecho desde las comisiones internas, 
desde los cuerpos de delegados y por 
supuesto, desde todos los compa-

ñeros del PST, que en su periódico 
Avanzada Socialista decían: “…Eran 
nuestros hermanos en la lucha por 
el socialismo. Los lloramos de cara 
al agresor, mirándolo de frente, más 
firmes que nunca en nuestro odio 
de clase. Ellos fueron volteados 
para que nosotros titubeemos. Ya 
lo sabíamos antes de que ellos u 
otros cayeran. … Ellos cayeron para 
que nuestro dolor y nuestra rabia y 
nuestro odio de clase nos hiciera más 
fuertes: Compañeros caídos ¡Hasta 
el socialismo siempre!” y denuncia-
ban también al gobierno capitalista 
que engendraba y albergaba a las 
bandas fascistas con la complicidad 
de los patrones, que se ensañaba con 
la clase obrera para poder imponer 
sus planes económicos y políticos 
de saqueo y entrega, tarea que luego 
continuó la dictadura militar.

Hoy seguimos creyendo que la 
lucha por el socialismo está más vi-
gente y es más necesaria que nunca, 

y dejamos todo por dotar 
a la clase obrera de la he-
rramienta necesaria para 
tomar el poder como lo 
hicieran los compañeros, 
por eso seguimos día a día 
construyendo el partido y 
luchando por la unidad de 
los trabajadores en nuestro 
país y en el mundo. Porque 
el sistema capitalista nos 
sigue matando, porque 
siguen chupándonos la 
sangre para salvarse ellos, 
porque su aparato repre-
sivo sigue impune al igual 
que sus cómplices civiles, 
porque nos siguen tra-
tando de eliminar, como hacen los 
Kirchner con su reforma política. 
Les molesta que los trabajadores, 
los jóvenes, los desocupados nos or-
ganicemos y le digamos basta a este 
modelo de hambre y saqueo que no 
tiene ni siquiera reparos en destruir 

el mismo planeta si es necesario para 
incrementar sus riquezas.

Como siempre decimos nuestro 
mejor homenaje es continuar la pelea, 
no bajar las banderas, no olvidarnos 
que somos parte de una clase que 
necesita una herramienta que la lleve 
a su liberación y por eso estamos en 

cada lucha y construyendo el partido 
revolucionario que los compañeros 
defendieron con su vida.

Adriana, Roberto, Ana María, 
Lidia, Oscar, Carlos, Hugo, Patri-
cia: ¡HASTA EL SOCIALISMO 
SIEMPRE!

nos que están más preocupados en 
encapsular el conflicto, en darlo 
por terminado, que en resolverlo”. 

“Mientras Botnia siga allí, envene-
nando nuestra región, el conflicto 
seguirá abierto”.

Sábado 18/9: Marcha en el 4º aniversario de la desaparición de Julio López
14 hs. desde el Congreso.
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A dos años de la muerte de Celia Hart

El 7 de setiembre de 
2008, nos enteramos 
la terrible noticia de 

la muerte de nuestra compañera 
Celia Hart Santamaría. Junto a 
Celia falleció también Abel Hart 
Santamaría, hijos de los compa-
ñeros Armando Hart Dávalos y 
Haydée Santamaría, reconocidos 
protagonistas de la revolución 
cubana. A quienes compartimos 
con ella viajes, eventos y pro-
yectos, la noticia nos conmovió 
hasta lo más profundo. 

Junto a Celia, compartía-
mos el Consejo Editorial de 
Revista de América y trabaja-
mos como parte de un mismo 
proyecto  internacional. Los 
últimos años, habíamos com-
partido eventos en Brasil junto 
a los compañeros del PSOL, 
en Venezuela junto a nuestros 
compañeros de Marea Socia-
lista, y nos gratificamos con 
su presencia en nuestro con-
greso del MST en Argentina. 
Hoy, mantenemos el recuerdo 
imborrable de su inteligencia, 
su alegría militante y su firme 
convicción socialista. Realzada 
con su valeroso atrevimiento 
de levantar en Cuba y en todo 
lugar adonde llegaba las ideas 

Desde el MST nos seguimos manifestando contra la 
brutalidad del régimen iraní que pretende asesinar a 
Sakineh a piedrazos. ¡No a la lapidación de Sakineh 
Mohammadi Ashtiani! ¡Que el gobierno iraní la 
libere inmediatamente!

Celia hablando en un acto.

Aniversario

Recordamos a Celia con cariño, como una luchadora cubana por el socialismo y la revolución permanente, 
que murió cuando había comenzado a relacionarse con nuestra corriente por el Reagrupamiento Internacional 

de los Revolucionarios. 

y la figura de León Trotski.

A dos años de su muerte, la 
queremos recordar brevemente 
a través de sus propias palabras, 
cuando accedió a un pedido de 
artículo que le hicimos, y en 
su último párrafo decía: “La 
profundización socialista de la 
revolución, sin usar las armas 
melladas del capitalismo y un in-
claudicable internacionalismo es 
el camino. El futuro interminable 
de la revolución mas linda está 
allí, sabiendo porqué fracasaron 
las demás y elevando al hombre 
a la condición del hacedor de su 
historia y no de su vulgar engra-
naje”. Querida Celia…¡Hasta el 
socialismo siempre!

• Francia

Masiva movilización y paro en contra de la reforma 
jubilatoria.

Se viene la huelga general contra la reforma 
laboral. Publicación del Partido Obrero Re-
volucionario español.

• Chile

Volante por el Bicentenario en Chile y la grave situación de los mineros 
bajo tierra de los compañeros del Movimiento Socialista de Trabaladores 
chileno..

Noti internacional
• España

• Irán



El 16 de septiembre se cumple un nuevo
aniversario de “La Noche de los Lápices”,
cuando un grupo de compañeros fueron

secuestrados, torturado y asesinados por la dictadura
en La Plata.

Este aniversario tiene un condimento muy espe-
cial: llegamos a esa fecha cuando los secundarios de
Capital se enfrentan a la política de Macri, tomando
decenas de colegios, haciendo cortes y marchas con
miles de compañeros. Por eso la marcha del 16 de
septiembre tiene que ser un nuevo a todos los que
pretenden mantener este modelo de destrucción de
la educación pública.

La gran solidaridad con que cuenta la lucha de los
secundarios nos pone por delante el desafío de hacer
una movilización masiva. ¡Tenemos que salir con fuer-
za a organizarla!

Hay que discutir en las asambleas y tomas, invi-
tando a los colegios que aún no se han podido tomar
pero son parte de esta lucha y a los que todavía no se
han incorporado, para que también se movilicen.

Invitamos a los compañeros de Sociales de la UBA
que están luchando por su edificio, a los del Joaquín
V. González que enfrentan la persecución de Macri y
a los secundarios del Gran Buenos Aires que sufren
los desastres de Scioli y Cristina en sus escuelas, mu-
chos de los cuales están empezando a organizarse,
formando nuevos centros de estudiantes.

A todos ellos y a los terciarios y universitarios de
Capital y Buenos Aires, tenemos que sumarlos. Tra-
bajemos para  ser miles ese día, y darles un cachetazo

En el Aniversario de la Noche de los Lápices

¡Vamos los secundarios!

Este nuevo Encuentro en la ciudad de Paraná
nos va a brindar una nueva oportunidad para
avanzar en el debate y también en la organi-

zación en defensa de los derechos de la mujer trabaja-
dora, como viene sucediendo en cada evento que pro-
tagonizamos año tras año en todo el país.

Sin embargo, este Encuentro se dará en un con-
texto bastante distinto a los anteriores. Contará con
el tremendo impulso que significó obtener la apro-
bación de la Ley de Matrimonio Igualitario. La con-
quista de ese derecho democrático nos pone en me-
jores condiciones para luchar por todo lo que falta
ganar.

Ahora, es el momento de ir por más. E ir por más
significa que pongamos en primer plano la pelea por
conseguir la legalización de uno de los derechos más
elementales que todavía nos es negado a todas las
mujeres:

Tenemos que apoyarnos en el sentimiento demo-
crático que se extiende masivamente en la población,
sobre todo en la juventud, para instalar el debate so-
bre el aborto y la despenalización. Aunque ya existen
leyes nacionales de Educación Sexual y de Salud
Reproductiva, en realidad no se cumplen. Y como en
el país hay miles de embarazos no deseados que ter-
minan en abortos, es urgente evitar las 600 ó 700
muertes por cada año, en especial de mujeres jóvenes

y pobres, que se ven obligadas a abortar en condiciones
de total desprotección.

En primer lugar, cada mujer tiene derecho a decidir
democráticamente sobre su propio cuerpo, si tener hi-
jos o no, cuántos y cuándo. Y en segundo lugar, tomar
medidas concretas para evitar esas muertes y las graves
consecuencias que sufren otros miles de mujeres es tam-
bién una cuestión de salud pública que debe asumir el
Estado.

No puede ser que estando ya en el siglo XXI la cú-
pula de la Iglesia Católica con su falsa moral, y los po-
líticos más retrógrados y oscurantistas del PJ, la UCR,
el PRO y los partidos provinciales, sean quienes sigan
decidiendo sobre los destinos de los cuerpos y las vidas
ajenas. Inclusive Cristina, con su doble discurso falsa-
mente progresista, no sólo no impulsó la legalización
cuando los K tenían mayoría en ambas cámaras sino
que sigue oponiéndose al derecho al aborto. ¡Hay que
decirles basta!

Vení a Paraná con nosotras, por el derecho al
aborto legal, libre, seguro y gratuito

 Las trabajadoras, las estudiantes, las desocupadas y
todas las mujeres del MST-Nueva Izquierda y del Teresa
Vive vamos a participar activamente del Encuentro de
Paraná, llevando como principal bandera la necesidad de
poner de pie un amplio movimiento unitario y un plan

de lucha para lograr una ley que garantice el derecho
al aborto libre y gratuito.

Ya estamos haciendo reuniones preparatorias del
Encuentro en la Capital, Buenos Aires y demás pro-
vincias del interior, así como charlas-debate y distin-
tas iniciativas que nos permitan juntar el dinero nece-
sario para los micros. En Paraná ya tenemos reservada
una escuela. Y para aportar al debate hemos propues-
to sumar dos talleres específicos: Mujer y Diversidad
Sexual, y Aborto con Misoprostol. ¡Sumate a las acti-
vidades y venite a Paraná con nosotras!

a los gobiernos que pretenden robarnos el futuro.
La pelea por la educación pública es importantísima

para todos. Pero es parte de la lucha por terminar con
este modelo capitalista, que nos condena al hambre, la
miseria y la represión. Por eso, junto con movilizarnos,

es necesario que nos organicemos para pelear para que
alguna vez los que decidan  las cosas sean los de abajo.

Para todo eso, te proponemos que vengas a la
Marcha con nosotros y que luego te sigas organizan-
do con la JS del MST.

El 16 de setiembre, marchemos junto a los estudiantes en lucha

XXV Encuentro Nacional de Mujeres
Del 9 al 11 de octubre en Paraná, Entre Ríos
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